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Склоним головы. Боже, мы благодарим Тебя, Отец, в это утро за то, что знаем, что
мы живём под Кровом Всевышнего. Отец, мы прославляем Тебя и благодарим Тебя, зная,
что Это Твоё Присутствие есть пролитая Кровь Иисуса Христа, Навес Жизни, который
сейчас над нами. Эта Кровь есть Дух, Боже, оживляющий нас для Слова Твоего. Отец, мы
оживились; мы так оживились сегодня. Отец, у нас столько веры; ибо Ты открыл, что мы
имеем спасение, настоящее время. Ибо Ты послал обетование. Мы приняли это обетование.
И, Боже, Ты можешь показать нам в этот час это обетование, Слово Божье, правило на
правило.

Мы молим, Боже, чтобы Ты благословил Свой народ в это утро. Отец, прости нам
наши грехи. Боже, исцели больных и страждущих в это утро. Исцели сокрушённых сердцем,
Боже. Верни заблудших. Боже, мы молим, сделай так, чтобы всё содействовало ко благу,
любящим Господа. Но более всего, Боже, мы молим о том, чтобы нам услышать этим утром
Слово Твоё, чтобы нам знать, как жить и пребывать в Присутствии Всемогущего.

Боже, благослови Своё Слово сегодня. Благослови Свой народ сегодня, Отец. Ибо
мы молим и просим об этом во Имя Иисуса Христа и для Его Славы. Аминь. Вы можете
сесть.

Мы за всё благодарны Господу в это утро. Я хочу поприветствовать всех наших
друзей здесь из разных мест, из Коннектикута и всех других мест. Приятно находиться здесь
сегодня. Мы живём в такое потрясающее время. У нас едва хватает времени, чтобы сделать
что-нибудь. Но одно мы точно знаем, что Бог определил достаточно времени, хотя оно
коротко – полчаса, чтобы надеть Брачную Одежду. Аминь?

Нам здесь это известно, ибо Он это совершил. Аминь. И мы надеваем эту Брачную
одежду. Это прекрасная одежда. Не так ли? Слово. Оно стимулирует нас. Аминь? Хвала
Господу.

И мы, конечно, рады услышать о рождении малышки Ревеки у сестры Санты
Гонзалес и о рождении Элизабет у сестры Анны Марии и семьи, и поэтому мы молим,
чтобы Бог благословил обеих матерей и обеих малышек. И мы знаем, что брат Фрэнк сейчас
очень счастливый отец и поэтому мы благодарны Богу за это. Просто чудесно, когда видишь
человека, который любит свою семью. Это безусловно удивительно.

Так вот, мы снова хотим помолиться за дедушку брата Джо. Нам только что звонили
там, и я просто забыл помолиться за этого человека. Брат Фредди звонил и сказал, что
старый товарищ…(Пробел)… ещё тогда в шоу бизнесе, умирает от рака в Больнице
Джейкоби. Поэтому не склонили бы вы со мной на минуту головы для молитвы за этого
джентльмена?        

Всемогущий Бог, я забыл помолиться, Отец, об этом упомянутом человеке. Но
Господь Иисус, Ты ничего не забываешь. Боже, Ты знаешь, где находится каждый человек,
где находится каждая травинка, каждая песчинка, каждый камешек на берегу, Ты всё
знаешь, Господь. И Ты знаешь в это утро, Боже, продлишь ли Ты жизнь этому человеку.

Поэтому, Боже, мы молим сегодня, чтобы в жизни этого человека свершилась Твоя
воля. Боже, исцели его и спаси его, Боже, прежде всего, Боже, спаси его, Отец, ибо он
вопиёт к живому Богу. Мы молим, Небесный Отец, чтобы Святой Дух прошёл по Больнице
Джейкоби, когда святые Божии здесь молятся, Господь Иисус, веруя, что Ты сделаешь это,
Боже. Отец, приди на помощь сейчас к этому человеку, Боже, ибо он призывает Имя
Господа. Боже, мы молим, чтобы Ты исцелил его прямо сейчас, Господь, и спас его. Ибо мы
просим это во Имя Иисуса. Аминь.
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Что ж, мы благодарим за это Господа. Так что, будем продолжать молиться за
дедушку брата Джо. Так вот, оказалось, что у нас не хватает некоторых плёнок. Время от
времени, кажется, возникают проблемы с плёнками. Иногда люди берут плёнки и не
возвращают их четыре и пять месяцев. Одна плёнка, четыре плёнки брата Бранхама,
которых не хватает там в библиотеке это: «Нынешнее Состояние Церкви», «Обрати Взор К
Иисусу», «Восход Солнца», и «Брак И Развод». А также не хватает несколько наших плёнок:
«Вера Невесты, Часть 2» брата Курта и «По Следам Семени Змея» брата Ханта; «По Следам
Семени Змея» и «Стимуляция». Несомненно, кто-то взял их из этого собрания, которое
здесь. А также проповедь брата Ханта «Воскресение». И ещё моя проповедь «О Молитве
Веры». (Пробел)

Так что тех названных проповедей, о которых идёт речь, недостаёт, поэтому мы
попросили бы вас вернуть их, у кого бы ни были эти плёнки. И вы знаете, что мы бы, мы
очень просим вас, чтобы вы брали не более двух плёнок за раз, и когда вы берёте… если
будете брать плёнки в эту среду, обязательно верните их в следующую среду, слушали вы их
или нет, просто верните их. Потому что если вы не можете их прослушать, какой смысл
вообще брать их.

Если вы… одной недели достаточно, чтобы прослушать две плёнки, за одну неделю.
Если вы уделите это время для Бога, вы прослушаете их, ведь это примерно три часа для
Бога из семи дней. По моему мнению, кажется, этого времени более чем достаточно, чтобы
прослушать две плёнки в течение одной недели, понимаете?

И поэтому мы просим, чтобы вы вернули их назад, потому что есть другие, которые
хотят послушать их. Аминь? Мы знаем, что каждый охотно согласится с этим, потому что
мы все хотим делать угодное Господу. Аминь? Мы это понимаем. Хвала Господу.

Так что, за всё это мы благодарим Бога, Господь обильно благословил нас здесь. И
мы знаем, что в прошлое воскресное утро мы утомили вас. Мы проповедовали около двух с
половиной часов или около того. Так что сегодня утром мы хотим быть краткими, потому
что мы всегда так говорим. Как бы там ни было, это записывается на плёнку. А Пророк
сказал, когда записываешь послание на плёнку, тогда ничего страшного. Это записывается.

И поэтому мы хотим придерживаться церковного порядка, понимаете? А сейчас, в
это утро я прошу вас обратиться со мной к Слову Божьему. Я всегда люблю обращаться к
Слову Божьему. Аминь? Мне нравится обращаться к тому Голосу, тому тихому, спокойному
Голосу. Аминь? Потому что он просто утихомиривает все другие голоса, которые
нашёптывают вам на ухо. Аминь? Вы можете обратиться к Слову, поверить и узнать, что
обетование исполнилось.

От Матфея 24, вернее от Луки 21: с 25-го по 28-й стих включительно, если вы
записываете места Писания. 1-е Фессалоникийцам 4:16, и Матфея 24: с 23 по 28
включительно. Сначала я прочту из Луки, 21-я глава, 25-й стих.

И будут знамения в солнце и луне и звёздах, а на земле
уныние народов; и море восшумит и возмутится;
Люди будут издыхать от страха и ожидания того, что
грядёт на землю, ибо силы небесные поколеблются.
И тогда… (видите?)… увидят… (тогда)… увидят Сына
Человеческого, грядущего на облаке с силою и славою
великою.
Когда же начнёт это сбываться, тогда восклонитесь и
поднимите головы ваши, потому что приближается
искупление ваше.
И Фессалоникийцам 4:16:
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Потому что Сам Господь при возгласе, при гласе
Архангела и трубе Божией, сойдёт с неба, и мёртвые во
Христе воскреснут прежде;
Тогда…
(видите, когда Господь сходит с Возгласом, аминь? В это время, аминь. Мы хотим,

чтобы Святой Дух показал Слово Божье. Итак, мы говорим о возгласе, аминь? Так вот,
когда придёт возглас, который уже пришёл, тогда, видите?)

…Тогда, если кто скажет вам: «вот здесь Христос», или
«там», – не верьте;
Аминь?
Ибо восстанут лжехристы и лжепророки и дадут великие
знамения и чудеса, чтобы прельстить, если возможно, и
избранных.
Теперь, обратите особое внимание на этот стих:
Вот, Я наперёд сказал вам.
Итак, если скажут вам: «вот, он…(единственное число,
видите? Он, Помазанный, единственное число)… в пустыне»,
– не выходите; «вот, Он…(единственное число)… в
потаенных комнатах», – не верьте;
Ибо, как молния исходит от востока и видна бывает даже
до запада, так будет пришествие Сына Человеческого;
Ибо, где будет труп, там соберутся орлы.
Да приложит Господь благословение к прочтению Его Слова. Так вот, мы хотели бы

взять отсюда небольшую мысль – «Знамения Третьего Рывка». Мы знаем, что на прошлой
неделе, мы говорили о «Тайне Седьмой Печати», понимаете? «Тайна Седьмой Печати». И
нашей главной целью было – показать, что Иисус Христос придёт, и когда Он придёт, это
будет тайной, потому что так Он сказал в Слове. Никто не знает часа, когда Он придёт.
Ангелы не знают этого. Никто не знает этого, не знал этого. Видите?

И поэтому, ещё тогда Он имел эту мысль, я говорю о Боге, имел эту мысль о Своём
Втором Пришествии прежде основания мира. Это было мыслью в Божьем разуме. Видите?
А эта мысль являлась Посланием, которое Сам Бог доставит избранному народу, которого
Он вызвал, и Он Сам откроет эту тайну в Свой срок и в Своё время. И это будет Послание,
понимаете, и ему не будет никаких подражателей. Вы понимаете, о чём я? Не будет
подражания этому. Никому не нужно будет ни добавлять к этому, ни отнимать.

По этой причине, Он сохранит это в полной тайне. Но Он откроет это Своему
Пророку. Но Его Пророк будет связан обязательством, не рассказывать своей жене, своим
сыновьям, дочерям, служителям, народу. Он никому не мог рассказать. Аминь? Потому что
это означало Пришествие Господа. Хотя многие будут в это вникать, как и на протяжении
Семи Печатей, начиная с Периодов Церкви, многие служители, учители, великие люди и
миряне также: сколько раз они падали пред Богом и молились, читали Книгу Откровения и
говорили: «Господи, открой это мне».

И поэтому почти две тысячи лет они пытались вникнуть в это. Аминь? Они пытались
вникнуть в те Семь Печатей. Но они не могли открыться до наступления Божьего срока и
Божьего времени. Аминь? И потом мы видим, что, мы знаем, что Седьмая Печать открыта.
Но нам также известно, что Сама Седьмая Печать должна была быть таинственной Печатью.
Аминь?

И поэтому мы видим, что, по причине того, что это будет тайной как остальные, все
Семь, которые там были, тогда если Седьмая сегодня оказалось тайной, тогда люди,
учители, народ, все будут снова пытаться её исследовать. Аминь? И они по-прежнему
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пытаются вникнуть в неё. Но Он сказал, это будет абсолютной тайной. «Так что,
успокойтесь и позвольте Мне Самому открыть это».

Так вот, Бог может открыться только, через что? Слово. Аминь? В надлежащее время
и срок. Здесь не нужны никакие выкрутасы. Совсем не нужно выдумывать какое-то
определённое место или какой-нибудь путь или какое-нибудь учение. Это всё учение
целиком. Ведь мы знаем, что Илия говорил в 62-м году, плёнка под названием «Сказанное
Слово», что когда придёт Илия, он посадит семя всей Библии от Бытия прямо до Книги
Откровения. Аминь?

Поэтому, и это будет в форме Послания, которое Бог скрывал в Своём разуме прежде
основания мира. Потом, когда Бог приходит с этим Посланием на землю, видите, когда Он
это делает, люди пытаются вникнуть в это. Они не идут дальше поездок в какие-то места для
попытки выяснить это. Он не просил нас это выяснять. Он сказал, это само себя должно
истолковать в надлежащее время и срок. Аминь?

Так вот, на прошлой неделе мы говорили о Седьмой Печати, которая является
Третьим Рывком, понимаете? И потом, наша мысль на прошлой неделе заключалась в том,
чтобы показать, что это должно было быть тайной. Аминь? И мы показали, согласно Слову
Божьему и видениям, данным Божьему Пророку, что это абсолютная тайна. Аминь? Потому
что в его видении 56-го или 55-го года, когда бы там ни было, там говорилось вот что. В
«Видениях И Пророчествах», во «Внутреннем Покое» говорится, что народ, служители
докучали Божьему Пророку с Первым и Вторым Рывком. Понимаете, что я имею в виду?

А в его Втором Рывке, у него запуталась леска. Аминь? Он сказал, но о Третьем
Рывке они не узнают. Это будет абсолютной тайной. И потом Ангел Господень, не Свет, а
Голос, видите, не Свет, а Голос внутри повёл его в ту маленькую комнатку и рассказал ему,
как поступать с Третьим Рывком. Иначе говоря, объяснил ему, как разговаривать с людьми,
когда они… они в любом случае придут и будут разузнавать. Но когда они придут с
расспросами, «Я скажу тебе, что говорить». Аминь?

Так что тогда, возвращайся к служению Иисуса Христа. Когда они приходили с
расспросами к Нему: «не пришло ещё время и срок, чтобы вам знать это». Аминь? Поэтому
когда они приходили с расспросами к Божьему Пророку, Бог давал ему, что отвечать и он
говорил им, и он не говорил ложь, ведь мы знаем, что Иисус Христос также говорил
притчами. Поэтому ему приходилось говорить притчами, потому что люди хотели знать.
Как же Пророк мог нарушить Слово Божье, когда в видении было сказано, «абсолютная
тайна»? Потом, когда он проповедовал «Седьмую Печать» в 1964 или 63 году в марте, когда
он получил откровение о ней, слово о его видении, которое он видел приблизительно за
семь лет до этого. Когда он получил откровение этого, это оказалось в Откровении 8:1. И
когда он открыл Седьмую Печать, сказано: «Безмолвие». В видении говорилось о
безмолвии, и Слово говорило о безмолвии.

Поэтому здесь не нужно было никакого толкования. Это само себя истолковало,
«Безмолвие». Аминь? Как бы на полчаса.  Верно? Мы не хотим говорить ничего неверного,
понимаете? Мы хотим говорить только так, как там сказано.

И поэтому, отсюда выходит, друзья, что мы пытались проповедовать на прошлой
неделе, чтобы показать, что Бог в видении показал Своему Пророку безмолвие. Абсолютная
тайна, никто этого не узнает. Потом, годы спустя, приходит Бог и доказывает это, открывая
Слово – Откровение 8:1, где говорится «Безмолвие». Этого не было в Матфея 24. Там этого
не было. Потому что никто этого не знал. Это означало Пришествие Господа. И это была та
тайна Седьмой Печати, она была троекратная. Две вещи были показаны Божьему Пророку в
субботу 23 марта и в воскресенье 24 марта. Но третья была незнакома. Ей требовалось
истолкование, а у него в то время его не было. Он сказал, это Пришествие Господа. И никто



6

не мог знать этого, потому что если бы Сатана мог ухватиться за это, он бы наделал много
вреда. Аминь?

Так что мы говорим только то, что он говорил. Так вот, на прошлой неделе я
говорил вам, я говорил вам, что хочу прочитать из части «Седьмой Печати», где он…
оригинальной, где он говорит об этом. Теперь, чтобы просто вернуться немного назад…
давайте я сначала прочту это. Итак, я просто прочту это, а вы наберитесь терпения. Но мы
хотим, чтобы здесь знали об этом, так что вы поймёте, что это не мои слова… это то, что
Пророк сказал. Нам всегда нравиться именно так преподносить это.

Так вот, это… копия «Седьмой Печати». Так вот, вы знаете из плёнок брата
Бранхама, иногда его английский бывал плох и ему приходилось…, так что здесь не совсем
идеально, потому что написано точно с его слов. Поэтому я просто прочту это в точности
так, как было сказано, взято с плёнки. Здесь ничего не добавлено, понимаете? Так что, когда
вы услышите ту плёнку… потому что я сравнивал с плёнкой, чтобы убедиться что всё верно,
слово в слово.

Так вот, нам известно, что он проповедовал о евреях и двенадцати коленах в
Седьмой Печати. Затем он подошёл к тому великому моменту, при котором многие из нас,
присутствующие здесь сегодня вечером… вернее сегодня утром, мы были там. И мы
ожидали с великим предвкушением в своих сердцах Христа, который спустится в Скинию,
(аминь?) войдёт туда со Столпом Огненным и мы, вероятно, Его увидим. Потому что таким
выглядело одно толкование. А было и много других, понимаете?

И потом многие думали, что нет больше спасения и прочее и прочее. И мы отлично
проводили время. Но как бы там ни было, Бог знал, что Он делает, и поэтому, Он должен
был сделать так. Итак, когда Пророк дошёл до главного, вот что сказал Божий Пророк.
После того как он закончил говорить об Израиле.

Так, теперь мы обратимся к восьмому стиху…я имею в виду к первому стиху
восьмой главы. Я знаю, что вы устали. Но Бог Небесный да поможет нам ещё несколько
минут. Мы должны помнить, что эта Седьмая Печать – конец времени, конец всего. То,
что написано и опечатано в Книге за Семью Печатями, план искупления прежде основания
мира, всё полностью заканчивает. Это конец борющегося мира, борющихся народов, конец
всего. Это конец труб, это конец чаш, это конец земли, это конец времени. Время
кончается.

И мы видим, что…что он говорит здесь. Время кончается, так сказано в Библии в
Откровении 10, с 1 по 7-ой стих. Время кончается. Ангел сказал, времени больше не будет в
дни, когда произойдут эти великие дела в конце этой Седьмой Печати. Заметьте. Это
конец Церковного Периода. Это конец Седьмой Печати. Это конец труб. Это конец чаш и
перехода в Тысячелетнее Царство. Это при Седьмой Печати.

Это подобно, как пускают в воздух ракеты. Эта ракета взлетает, потом
разрывается и потом летит выше и опять разрывается. Разлетается на пять звёзд, а
каждая из тех звёзд разрывается и из них ещё по пять звёзд. И потом затухает. Вот что
такое Седьмая Печать. Она завершает отведённое этому миру время. Она заканчивает
время для этого… в Седьмую Печать всё заканчивается.

Теперь, как Он собирается это сделать? Вот этого мы не знаем. Не так ли?
Заметьте, снятие этой Седьмой Печати было настолько великим, что Небеса от Этого
умолкли: «безмолвие, как бы на пол часа». Вот, как Это велико! Что Это? Смолкли Небеса.
Ничто не двигалось в течение получаса.

Вот, полчаса – это не слишком долго,  если вы развлекаетесь. Но когда ты висишь
между Жизнью и смертью, кажется, будто, тысячелетие. Это было так велико! Иисус об
этом не упоминал. И никто из остальных. Иоанн даже написать не мог об Этом. Нет, ему
было запрещено писать об Этом. И двадцать четыре старца, что стояли пред Богом,
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играющие на своих арфах; они прекратили играть на арфах. Смолкло пение Ангелов, на
Небесах. Подумайте! Херувимы и Серафимы, которых Исайя видел в храме с тремя парами
крыльев. Двумя закрывали лицо, двумя свои ноги. И днём и ночью они… они говорили пред
Богом: «Свят, свят, свят, Господь Бог Всемогущий!» И даже, когда они входили в храм,
пошатнулись столпы храма от их присутствия. И эти Серафимы умолкли. Ангелы
прекратили пение, летающие в Присутствии Божьем, воспевающие: «Свят, свят, свят»,
они замолкли. Нет ангелов, нет прославления. Нет служения у алтаря. Ничего. Было
безмолвие, тишина.

Мёртвая тишина на полчаса. Силы Небесные затихли на эти полчаса, когда
открылась эта Седьмая Печать в Книге Искупления. Подумайте об этом. Она открылась.
Агнец снял Её. Вы знаете что? Я думаю, что от Этого их объял благоговейный страх. Они
даже не знали, что это. Они просто замерли. Почему? Что Это? Никто из нас не знает.
Но я собираюсь сказать вам своё откровение об Этом.

Так вот, я не подвержен фанатизму. А если так, тогда я в этом невежда. Я не
падок на подозрительные выходки и воображаемые вещи. Я сказал некоторые вещи,
которые, может быть, показались странными некоторым людям. Но когда за Этим
стоит Бог и говорит, что Это есть Истина, тогда это Божье Слово. Может показаться
странным, таким образом.

У меня есть откровение, это открылось, и это так же верно как и то, что я стою
сегодня на этой платформе. Это троекратным образом. И с Божьей помощью я скажу
вам об одном из Этого. Вот откровение. Для начала, я хочу сказать вам, что Это такое.
Что происходит, это… Те…, теперь послушайте очень внимательно, что он говорит. Те
Семь Громов, которые он услышал, и было запрещено писать; вот где и хранится тайна –
за раскатом тех Семи последовательных Громов.

Для некоторых людей это звучит, может быть, совершенно непонятно, но это должно
открыться именно таким образом, как он сказал. Это… открыться для вас. Но почему?
Давайте докажем это. Сейчас он говорит здесь пока о Семи Громах. Аминь? Хорошо.

Это секрет, о котором никто не знает. Иоанну было запрещено писать об Этом,
даже описать Это в символе. Вот почему не было деятельности на Небесах: открылся бы
этот секрет. Теперь вы видите? Если Это настолько велико, то должно быть включено,
потому что Это должно произойти. Но когда Семь Громов…

Теперь смотрите. Когда семь ангелов вышли протрубить на своих трубах, там был
один Гром. Когда Израиль собирался, звучала труба. «Когда времени больше не будет»,
последняя труба, один Гром. Но здесь именно Семь Громов, подряд: один, два, три, четыре,
пять, шесть, семь – совершенное число.

Затем не смогли…Иоанн не мог написать Это. Небеса не могут знать об Этом, и
никто другой, потому что ничего не происходит. Это было настолько сильно, что даже
для ангелов осталось тайной. Почему? Если бы Сатана ухватился за Это, он мог бы
нанести большой ущерб. Есть одно, чего он не знает. Вот, он может истолковать, что
захочет, и подражать любому дару (надеюсь, что вы учитесь), но Этого он не может
узнать. Этого не написано даже в Слове. Это полная тайна.

Как же Бог мог кому-нибудь рассказать об Этом. То есть, как мог Виллиам Бранхам
кому-нибудь рассказать об Этом? Это не было написано даже в Слове. Так Пророк сказал. И
всё же люди хотели, чтобы он рассказал им, чем является этот Третий Рывок. Они хотели,
чтобы он… он не мог этого сделать.

Всё смолкло. Если бы они сделали движение, что-нибудь выдало бы, поэтому они
смолкли, прекратили играть на арфах. Всё остановилось. Семь, Божье совершенное число.
Семь Громов говорили подряд вместе, будто они что-то диктовали. Заметьте, в то время
Иоанн начал Это записывать. Он сказал: «Не пиши Это». Иисус об Этом не говорил.
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Иоанн записать Этого не мог. Ангелы ничего об Этом не знают. Что же Это? Это то, о
чём Иисус сказал: «Даже Ангелы Небесные не знают» об Этом ничего. Он Сам Этого не
знал. Он сказал: «Только Бог» знает Это.

Но Он сказал нам, когда мы «увидим появление этих знаков», о которых я говорю
сегодня утром, появление знаков. Аминь? Есть где-нибудь? Заметьте, когда начинаешь
видеть появление этих знаков, вот вам истолкование того, чем это является. Когда видишь
появление знаков.

Он говорит, есть одна вещь, которой он не может воплотить. В этом не будет
никаких имитаторов, потому что он Этого не знает. Никоим образом ему Этого не
узнать. Это Третий Рывок. Он просто ничего об Этом не знает. Он не понимает Этого.
Но в Этом заложен секрет! Слава Богу в Вышних! Всю оставшуюся жизнь, я уже не смогу
думать как прежде. Слова Пророка. Аминь? Видите?

Так что… теперь заметьте, если бы Сатана мог за Это уцепиться, смотрите, если
хотите, чтобы нечто произошло… Вам надо, чтобы я высказался об этом. Если я задумал
что-то сделать, я не буду об этом кому-то рассказывать. Не потому, что тот человек
расскажет, но потому, что сатана услышит это. Поняли? Он не может этого узнать из
моего сердца, поскольку Бог закрыл это Духом Святым, это между мною и Богом. Но в
Этом заложен секрет. Всю свою оставшуюся жизнь , я уже не смогу думать как прежде.
Здесь он повторяет, всю свою жизнь.

Я знаю там следующий шаг, но я не знаю, что и как объяснить. Это не будет
долгим. Я здесь написал, когда это произошло, если вы можете увидеть здесь: «Стоп.
Дальше этого не идти». Я не склонен быть фанатиком, я просто говорю Истину. Но вы
помните тот ботиночек…

Здесь он подходит к этому видению, от которого все сейчас в таком возбуждении. Он
сейчас скажет об этом. Вы помните тот ботиночек, что я всегда пытался объяснить, как
душа следует за тем-то, и совесть, и всякого рода вещи? И после этого началась целая
волна подражаний. Все принялись браться за руку, и у каждого в  руке появилась вибрация.
Но вы помните, Он взял меня туда и сказал: «Это тот Третий Рывок, и никто Этого не
узнает». Видения не обманывают. Они… обратите внимание на эти слова, они –
совершенная Истина. Нечто происходит на этой неделе, я сказал вам. Это всё было вокруг
вас, но я сомневаюсь, что вы заметили.

Помните созвездие, видение Ангелов, когда я отправился в Аризону? Вы помните
«Господа, который час?» Вы помните это? Заметьте, там был только один большой
раскат грома…Я пропущу это, потому что здесь всё о брате Сотмане, там на горе и прочее,
когда эти…семь ангелов явились ему. Я пытаюсь вернуться к этому видению, понимаете?

Ниже он говорит: Я подумал, что это могло означать мою смерть. Он прислал
свидетеля, что это было другое. Это было продолжением моего труда. Вы понимаете
это? И, находясь там в Каньоне Сабино… Небесный Отец это знает. Настолько же верно,
как вы видите, что это произошло, эти Ангелы сошли и подтвердили каждое Послание как
таковое. Эти Ангелы сходили в течение марта 63-го года и подтверждали Послание как
таковое.

Я не мог рассказать вам, пока не закончатся служения, потому что мне было
запрещено. В Каньоне Сабино, когда в то утро я сидел там с поднятыми руками, порыв
ветра сорвал с меня мою старую чёрную шляпу. Я стоял там с поднятыми руками, молился.
Я сказал: «Господь Бог, что это означает? Я не могу понять этого, Господь. Что мне
делать? Если это – время моего ухода Домой, то дай мне сюда подняться, где меня никогда
не найдут. Я не хочу, чтобы вокруг скорбели из-за моего ухода. Я хочу, чтобы моя семья
подумала, что я просто ушёл в поход. И они не обнаружат меня. Спрячь меня где-нибудь.
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Если я должен уйти, то позволь мне уйти. Может быть, Иосиф однажды найдёт мою
Библию…» Я хочу здесь кое-что пропустить.

Не могу вам сказать. Единственно, что я могу сказать вам, это точно так же, как
были те Ангелы. И это упало мне в руку. Он говорит о Мече. Это упало мне в руку. Я
взглянул, это был Меч. Жемчужная рукоять, очень красивая; сверху её эфес из золота. А
лезвие было похоже на хром, как серебро, только очень сильно сверкало. И он говорит об
этом Мече.

О, в какие дни мы живём! Как это величественно! Видите тайну и секрет?
Третий… Когда это оставило меня, нечто пришло и сказало: «Не бойся». Я не слышал
никакого голоса. Проговорило как бы внутри меня. Я говорю вам правду, в точности, что
произошло. Нечто сказало: «Не бойся. Это Третий Рывок».

Он сказал: «У тебя в этом было так много подражателей, ты пытался объяснить.
Но, – сказал, – вот Этого даже не пытайся. Даже не пытайся сделать это». Видите?
Это. Кто из вас помнит то видение? Это везде. И на кассетах и повсюду. Тут он
рассказывает об этом видении, видите?

Сказал: «Это Третий Рывок, но там я встречусь с тобой». Я стоял с детским
ботиночком, когда Он рассказал мне. Сказал: «Теперь сделай свой Первый Рывок. И когда
сделаешь это, рыба поплывёт на приманку. Затем внимательно наблюдай за своим Вторым
Рывком, потому что это будет только маленькая рыба». Он сказал: «Затем Третий Рывок
сделает это». И все те служители окружили меня, сказали: «Брат Бранхам, мы знаем, что
ты можешь делать это». Меня всегда тесно окружает группа проповедников. Я люблю
людей они. Они хотят, чтобы ты им всё объяснил. Я сказал: «Я понимаю в рыбной ловле».

Вот в чём была проблема у Пророка. Люди всегда хотят, чтобы ты объяснил: «Что
это означает?» А тут Послание часа провозглашает своё откровение. Бог объясняет
это…каждой Невесте, каждому члену Невесты. Он Сам это делает. Вот оно как. Это
откровение. Но интеллектуальные люди не имеют откровения, и Бог знал, что наступит
такой час, когда они будут разоблачены. И это будет тот час, когда Бог вложит в сердце
Рывок, Невесте. Невеста будет знать это. Бог это знал. Поэтому Он сказал Своему Пророку:
«Даже не беспокойся об этом. Даже не объясняй этого. У Меня есть там семь тысяч. Они
будут знать. Это будет в Слове». Вы улавливаете мысль?

А остальные, пусть они идут, куда хотят. Пусть отправляются на восток, запад, север,
юг. А у Невесты будет Послание, у орлов оно будет. Они останутся около туши. Они будут
сосать Кровь, Жизнь Иисуса Христа через Божье Слово. Пусть себе идут. Пусть делают, что
хотят. Оставьте их, пусть разбирают каждое словечко. Понимаете? Но всё дело в
откровении. Аминь? Видите?

Так вот, он говорит: тогда Нечто сказало…я тогда стоял там, и Нечто сказало: «Я
сказал тебе не делать этого». Потому что он дёрнул леску. Я начал плакать. И вся леска
запуталась вокруг меня. Я стоял там, плакал, опустив свою голову. Я сказал: «Боже!
Прости меня! Глупый я человек. Господь, прости меня».

И то, что было у меня в руке, это был детский ботиночек и шнурок толщиной с
палец, где-то полдюйма. А глазок в этом ботиночке был размером где-то одна
шестнадцатая дюйма. И я пытался зашнуровать этим дюймовым шнурком. И голос
сказал: «Ты не сможешь научить младенцев пятидесятников сверхъестественным вещам».
Видите? Сверхъестественным вещам.

Сказал: «Оставь их в покое!». И тогда Он меня подхватил. Он поднял меня и высоко
посадил, там, где проходило собрание. Было похоже на палатку или кафедральный собор.
Так что вам бы поточнее разобраться, что именно: палатка или кафедральный собор. А в
другом месте он говорил «большая аудитория». Так который? Понимаете? Палатка или
что-то вроде кафедрального собора. И я посмотрел, и там был как бы небольшой ящик,
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небольшое место сбоку. И я увидел, как тот Свет к кому-то обращался, надо мной. Тот
Свет, который вы видите там на фотографии. Он унёсся от меня, и пошёл над той
палаткой. И сказал: «Встретимся там». И сказал: «Это будет Третий Рывок…теперь
послушайте…и ты не расскажешь Этого никому». И в Каньоне Сабино Он сказал: «Это
Третий Рывок».

И Это сопровождают три великие вещи… две из которых ему были показано в
видении, понимаете? …И одна раскрылась вчера; это было 23-е марта, другая раскрылась
сегодня, 24-е марта. И есть одна вещь,…это уже третья,…которую я не могу истолковать,
потому что это на незнакомом языке. Я стоял там и смотрел прямо на Это. И это
наступает Третий Рывок…что очень важно, понимаете? И Святой Дух Божий…Вот это
да! Вот почему…это слова Божьего Пророка…Вот почему на Небесах было безмолвие.
Теперь, мне лучше здесь остановиться. Я просто чувствую себя под контролем, чтобы
ничего больше об Этом не сказать. Итак, просто запомните, Седьмая Печать, причина
того, почему Она не была раскрыта, почему он не раскрыл Её – никто не должен знать об
Этом. И я хочу, чтобы вы знали, ещё до того, как я хоть Слово узнал об Этом, ещё годы
назад пришло то видение. Какое видение? – О палатке. Верно?

Вот, он говорит здесь. Ещё годы назад пришло то видение. Вы помните это? И вот
оно. Вот оно. Обратите на это особое внимание. Другая половина совершенно точно входит
в Слово. В какое Слово? – Откровение 8:1. Безмолвие. Другая половина совершенно точно
входит в Слово, где она и была. И Бог знает моё сердце…, обратите на это внимание, я
никогда, ни разу не думал о Таком…

Конечно, Пророк думал, это будет палатка, одно, другое. Но он говорит здесь, что он
никогда…когда пришло откровение, он сказал: «Я никогда, ни разу не думал, что это будет
Откровение 8». Это точно войдёт, абсолютная тайна, никто не узнает этого. Слово. Аминь?

И затем он сказал: Я …другая половина совершенно точно входит в Слово, где она и
была. И Бог знает моё сердце, я никогда, ни разу не думал о Таком, и вот Оно. Уже позже,
чем мы думаем. Это показывает, что Это от Бога…, теперь заметьте, потому что Это в
точности соответствует обетованию о Послании последнего времени. Аминь?

Эта Печать…Он раскрыл все шесть Печатей, видите, но Он ничего не говорит о
Седьмой. И конец времени, когда он начнётся, это будет абсолютной тайной согласно
Библии. Согласно Библии, Слову, (видите?) это будет абсолютной тайной. До того, как Это
станет известным. И запомните, Откровение 10: 1-7: «В конце Послания седьмого ангела
все тайны Божьи станут известны». Вы слышали, что я говорил там?

Так вот, это и есть там, на греческом языке. В конце его Послания. Его Послание всё
ещё здесь, но тайна этой Седьмой Печати будет известна в конце этого Послания.
Господь…Бог покажет это вам. В конце его, тайны будут известны. На плёнку записана его
проповедь «Восхищение», и там он сказал, что возглас пришёл. Тайна раскрылась. Это
означало, что Христос на земле. Я надеюсь, вы это понимаете. Аминь.

Позвольте мне снова это прочитать: до того, как Это станет известным… в конце
Послания седьмого ангела все тайны Божьи станут известны. И это было тайной, которую
никто не знал, потому что это абсолютный секрет. Аминь? Хорошо.

Мы в конце времени, раскрытие Седьмой Печати. Откуда же я знал? На днях, в
прошлое воскресенье, неделю назад, когда я проповедовал: «Будьте смирёнными! Будьте
смирёнными…Где он говорит об Иоанне Крестителе и остальном. Я пропущу здесь.

Так вот, Голос того сильного Грома, и миссия, которую провели здесь, было
раскрыто и доказано, что Это было от Бога. Я не знал этих Печатей, и они были
раскрыты на этой неделе. Кто-нибудь думал о том, что Это были те семь Ангелов, были
тем Посланием, что пришло, те Ангелы, что принесли меня обратно для Этого? И дальше
он говорит о тех ангелах.
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Теперь он говорит о своём Первом, Втором и Третьем Рывке. Он продолжает и
рассказывает людям: Теперь, я надеюсь и верю, что вы понимаете, что эту милость я
стараюсь отнести к Иисусу Христу, Который есть Автор всего Этого. Единственная
причина, почему вы никогда в жизни не слышали, чтобы я раньше так говорил, но этот час
приближается. Заметьте. Чтобы вы были уверены, так что, может, придётся выехать. Я
снова собираюсь вас оставить. Я не знаю, куда я поеду. Я должен проповедовать Благую
Весть в других местах. Но теперь…Ты, может быть, скажешь: «Я слышал всякого рода
фанатизм». Я не могу судить никакого другого человека. Мне надо ответить пред Богом за
себя. И он продолжает говорить о том, как Бог подтверждал это. Я просто хотел бы
коснуться здесь кое-чего о Громах.

И потом, он дальше говорит. Он говорит: Сколько ещё…, он говорит о Пришествии
Господа. И они говорят: «Сколько ещё, Брат Бранхам?» Может быть, двадцать лет,
может быть, пятьдесят лет, может быть, сто лет. Я не знаю. А может быть, утром;
может быть, даже сегодня ночью. Я не знаю. И если кто-нибудь говорит, что знает, они
ошибаются. Они не знают. Знает только Бог.

Теперь заметьте. Да поможет мне Бог, я говорю Истину, что Они были духовно
раскрыты мне, различением Духа Святого. И каждая из Них отождествлена со Своим
местом в Библии. Теперь, что за великий секрет скрыт за этой Печатью, я не знаю. Я не
смог этого разобрать. Я не смог Это рассказать, что Это сказало, но я знаю, что этим
секретом были те Семь Громов, которые проговорили очень быстро. В этом и был секрет.
Видите?

…Очень быстро, просто прогрохотали семь раз. И Это раскрылось во что-то
другое, что я увидел. Потом, когда я увидел Это, я искал истолкования, но я не смог Этого
понять. И он продолжает говорить. …Вы делайте, что хотите. Я не знаю, что произойдёт.
Я не знаю. Я только знаю, что тайна того, почему на Небесах была тишина, содержится в
Семи Громах. Все понимают? И он продолжает говорить, а я снова возьму вот отсюда.

Я не могу вам сказать. Я не знаю. Но однажды, если мы больше не встретимся на
этой земле, то мы встретимся там, у судебного престола Христа. И вы обнаружите, что
в том помещении, откровение приходящее от Бога, точно как пришли все остальные из
них…Одна из тайн той Печати…Седьмой, видите? Причина, почему Это не было открыто,
это были Семь Громов, которые проговорили голосами Своими. И вот Оно, совершенным
образом. Потому что никто ничего не знает об Этом. Это не было написано. Пусть
Господь приложит благословение к этому небольшому посланию.

Так вот, я отнял у вас время, чтобы прочитать это, потому что, я думаю, вам следует
это знать. И я не пытаюсь проповедовать или объяснять Пришествие Иисуса Христа. Слово
Божье Само это делает. Понимаете? Но я чувствовал побуждение прочитать здесь вам эту
выдержку об этой Седьмой Печати. Седьмая Печать, как мы объясняли на прошлой неделе,
была таинственной Печатью. Аминь? Нам всем понятно?

Сам брат Бранхам говорил в тот вечер, 24 марта, что Третий Рывок уже наступает,
наступает. Он сказал, что должны произойти определённые знамения, определённые вещи.
Понимаете? И как мы читали сегодня утром здесь в Луки, когда мы видим это на земле,
тогда «восклонитесь, ибо приближается искупление ваше». Аминь?

Так что, Седьмая Печать не могла ещё открыться народу, потому что должны были
произойти определённые знамения. Теперь, обратите на это внимание. Я просто ожидаю,
чтобы Святой Дух указал мне, как это выразить.

Теперь заметьте. Шесть Печатей открылись. Седьмая Печать была тоже снята, но она
была…Две вещи из неё были открыты Пророку. Первое относилось к тайне, которая
содержала Пришествие Господа, его секрет. Мы знали, что оно близко. Видите? Пророк
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знал это. Он ожидал этого. Поэтому, когда оно наступает, Второе Пришествие Христа, оно
обязательно будет согласно Слову. Вы понимаете, что я имею в виду? 

И потом, мы могли это объяснить только согласно Божьему Слову. Первое знамение,
которое мы увидели сразу после Семи Печатей: Папа показался, Папа Павел Шестой. Это
всех шокировало. Затем если вы проследите послания Виллиама Бранхама за лето 63-го
года, он начал проповедовать «Предупреждение, Затем Суд». Потом «Третий Исход».
Верно?  «Что Вопиёшь? Говори!» Он говорил о Голосе. Иначе говоря, когда Моисей искал
чего-то дополнительного (аминь?), Бог сказал: «Что вопиёшь? Говори и иди вперёд!»
Понаблюдайте теперь за его посланиями. Понимаете, о чём я?

Затем он пошёл, но он должен был ожидать ещё чего-то. Так он и шёл на
протяжении лета; каждое послание к чему-то вело. Затем он вошёл прямо в «Знак», о
котором он сам отзывался как о своём величайшем послании. Верно? «Знак». Он сказал,
теперь вы должны приложить Знак. Так как бы вы могли приложить Знак если бы не
настало время отправляться в путь? Вы улавливаете мысль?

Он сказал нам, чтобы мы верой приложили Знак. Но он ещё не пришёл. Вы это
поняли? Знак – это Пришествие Христа, которое есть Третий Рывок, который есть Седьмая
Печать. Но Пророк в сентябре 63-го сказал приложить Знак. Понимаете? Так вот, Знак
нельзя было приложить в 1906, потому что он приходит только в вечернее время. Аминь?
Он появляется в вечернее время. Должна была придти полнота Жизни Христовой, полное
Слово, которое есть Знак. Это Знак. Видите? Бог обещал, долг уплачен. «Я здесь для того,
чтобы заявить права на Моих подданных». Вот ваш знак.

Когда вы увидите это, заметьте, подражателей этому не будет. Не будет никаких
подражаний. Понимаете, о чём я говорю? Это будет внутри. Христос, Он будет жить в вас
Словом на этот Период. Они будут бегать туда, сюда. Они будут пытаться исследовать это,
вникнуть в это. Они попытаются выяснить это: присесть с Пророком, просить его, делать
всякого рода вещи; но они не узнают этого. Это будет абсолютной тайной.

«У Меня есть избранная Невеста, они услышат отсчёт готовности, и приготовятся».
Как они это сделают? Они отвергнут мир. Они отвергнут всё вокруг себя. Как они узнают
это? Это секрет. «У Меня проложена прямая телефонная линия к их сердцу. Я каждый день
разговариваю с ними по той линии». Аминь. Видите?

«Я буду говорить напрямую, потому что это будет Период Слова, Период Невесты,
Период Вызванных в Лаодикийском Периоде. Сокрыто. И потом Я скажу: «Не нарушайте
ни одного слова из этого». Многие скажут: «Теперь нам не нужны никакие служители, не
надо больше десятин, ничего больше не надо». Они нарушили Слово Божье. Потому что
они не знают Слово. Оно им не открыто. Как можно нарушать Слово? Это по-прежнему
послание Лютера. Веслей добавил к посланию Лютера. Он не отнимал от него.
Пятидесятники добавили Веслею. Он не отнимал от этого.

Это Послание, откровение Слова Божьего добавляет ко всем трём. Это то же самое.
Стебель, колос, мякина, пшеничное зерно. Аминь? Поэтому, во время Периода Слова,
Пророк сказал: «Не нарушайте ни одного Слова. Не добавляйте, не отнимайте. Говорите то,
что на плёнках. Говорите то, что в Библии».

Потом люди, они начали глумиться с этим: «Нам это не нужно и это нам не нужно».
Как мы и увидим сегодня, они проявляли то, что в их сердцах. Аминь? Итак, мы видим, как
мы объясняли на прошлой неделе о Печатях. Печати – это завершённый труд искупления.
Чтобы вам было понятнее, смотрите, вот Библия. Но эти Семь Печатей были Божьей
тайной, как Он собирался искупить Свою Невесту, как Он собирался искупить землю. И
144000, тех евреев в Пятой Печати. То, как Он это сделает, было сокрыто в тех Семи
Печатях.
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Затем в наихудшее время из всех, такое, как сегодня, время неверия, в самый
обманчивый век, когда всякого рода бесы свирепствуют всюду. В это время, когда никто ни
во что не верит, во многих любовь охладевает, уныние на земле, разного рода знамения,
ужасные вещи, «В это время Я приду. А Я всегда скрываю Свой приход. Сначала Я приду
сокрытый в Пророке». Видите? «А потом Я проявлю это в Воскресении. Я всегда так
поступаю. Я этому не изменяю». Понимаете, что я имею в виду?

«Я просто сокрою это в простоте, чтобы они преткнулись на этом. Чтобы они искали
чего-нибудь красочного. Но у Меня столько благодати, что прежде, чем Я открою это вам, Я
пошлю Своего Пророка для проповеди простого Послания «Бог сокрытый в простоте»».
Аминь? Он пришёл и произнёс его. Собственные ученики Иоанна не знали его. Они узнали,
кто он, только три года спустя. Верно? Пётр, Иаков и Иоанн. Матфея 17, на горе
Преображения.

И потом, когда Он сказал, что…они сказали: «Почему Ты говоришь, что пойдёшь
туда и будешь распят и прочее, когда в Писаниях ясно сказано, что Илия должен придти
прежде?» Он сказал: «Илия уже пришёл, и вы не узнали этого». И сегодня они могут сказать:
«Почему Божий Пророк сказал, что следующим должно быть Воскресение, когда в
Писаниях ясно сказано, что должен придти Илия с великим палаточным служением?» Он
уже пришёл, и вы не узнали этого. Так в Библии. Пророк сказал…он сам так сказал. Он уже
пришёл, и не узнали этого.

Так что, мы видим, что Печати, с первой по четвёртую, показывают план искупления
в этом Периоде Невесты. Показано, как Сатана овладевает церковью, видите, через этот
антихристский дух. Как он меняет коней и всё остальное. Аминь? Тогда Бог снял Печать и
показал, как Он делал, что Он делал. Как Он искуплял тех людей через духа льва, духа
тельца, духа человека, и теперь, в последнее время, через помазывающий дух великого
Пророка-Орла. И потом, Четвёртая Печать – это окончание. Она переходит в конец. Невеста
поднимается вверх, и затем следует период скорби.

Но, послушайте, в то время, у Него также была Пятая Печать – Божья благодать ко
всем Его евреям. Верно? Он показал Свой план искупления евреев, на протяжении всех
веков. Так вот, это Книга Искупления. Он показывает, как Он искуплял. Аминь? Затем в
Шестой Печати, Бог показывает группу людей, неразумных дев, которые будут искуплены в
период скорби. Теперь обратите внимание вот на что. Он показывает, что будет, что было,
что будет и что есть. Тогда то, что есть – это Седьмая Печать, сокрытая тайна, абсолютная
тайна, никто этого не узнает. Это появляется на сцене. Он уже показал здесь группу людей,
неразумных дев, 144000. Это должно придти.

Затем Он снимает…когда снимается эта Седьмая Печать, остаётся только две группы.
Это Невеста и вечно потерянные. Так вот, Он показывает там, что произойдёт с
неразумными девами и 144000. У Него есть Седьмая Печать, которая покажет Невесту, а
также у Него должно быть служение, чтобы проповедовать душам в темнице, которые не
могут быть спасены, его Послание.

Итак, потом Он это покажет. Так вот, послушайте, это конец Седьмого Периода
Церкви. Седьмая Печать всё завершает. Как он говорил, это подобно, как пускают ракеты.
Они разрываются, и вылетает что-то ещё. Так? Седьмая Печать пришла на землю и
запустила ракету. Из неё вылетело всё остальное. Но это всё ещё в конце Седьмого
Церковного Периода. Вы пока всё понимаете?

В этом конце Церковного Периода полная тьма, потому что римский папа приводит
всё в полную тьму. Божий Пророк показал небольшой пучок света, Невесту, которая выйдет
из этого Периода. Мы оглядываемся вокруг, церковь мертва, и если посмотришь на неё
естественным зрением, ни на что не хватает силы. Но Бог покажет, что у Него будет живая
Невеста, видите, сокрытая под этой Седьмой Печатью. И многие будут пытаться вникнуть в
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это. Они этого не поймут. Видите? Потому что он никому не может рассказать. Понимаете,
о чём я?  Они подумают, это что-то из естественного. Их естественные, плотские глаза будут
смотреть вокруг, наблюдать. Но Царствие Божие не приходит приметным образом.

Царствие Божие, Слово, в вас. Это прямая телефонная линия с Богом. Вот ваше
Царствие Божие. Когда скажут: «Вот, здесь, вот, там». Не идите туда. Если Он в пустыне, не
идите туда, говорил он. Конечно, вы можете пойти, куда захотите. Сегодня я просто
проповедую Слово Божье. Вы можете пойти, куда только захотите. Но сейчас я говорю то,
что в Библии. Понимаете?

Итак, мы обнаруживаем, что эта Шестая Печать – Печать Суда. Седьмая Печать – это
Печать завершения, завершение труда. Все дела Божьи завершены. Нам всё понятно пока?
На прошлой неделе мы говорили об этих Печатях. Теперь мы пытаемся дойти…уже без
десяти двенадцать, а я ещё только снова возвращаюсь к тому.

Мы пытаемся…трудно дойти до того, что хочешь сказать, потому что приходится
возвращаться, чтобы люди могли понять всё, о чём говоришь. Так вот, Седьмая Печать – это
Христос. Мы понимаем это? Хорошо. Седьмая Печать – это Третий Рывок. Мы понимаем
это? Замечательно. Тогда Седьмая Печать покажет, как придёт Христос. Она покажет, когда
Он придёт. Седьмая Печать покажет это, но когда начнётся, это будет тайной, потому что
никто не должен знать это. Понимаете?

И это произойдёт в течение времени вызванных. Бог может показать Своему народу
только через Слово, когда это будет. И потом, Он сказал, что никто не будет знать ни дня ни
часа. Видите?  Но Я покажу вам определённые знамения. Когда вы начнёте видеть эти
знамения, тогда поднимите головы, ибо ваше искупление приближается. Аминь?

Он сказал, что тогда Он даст нам определённые знамения. Это будет во время Его
Пришествия. Видите? Во время Его Пришествия. Так вот, когда Он придёт, эта Седьмая
Печать, Третий Рывок, у Него должно быть служение, о котором мы все знаем. Он должен
проповедовать избранному семени Божьему, которые с надеждой. Видите? У них есть
надежда. Он также должен повернуться и проповедовать тем, которые не имеют надежды,
без надежды. Обречённые люди. Подумайте об этом. Люди, которые не могут быть спасены.
Это всех нас напугало. Но в Библии есть на это объяснение. Это есть в Библии. Понимаете?

Так вот, когда этот Третий Рывок…у Него также был Третий Рывок. Видите? У
Иисуса Христа. Первым Рывком Иисуса Христа было исцеление всех больных. Его Второй
Рывок – Он обличал тех слепых фарисеев. Аминь?  Затем Он повернулся и
пошёл…спустился в ад, и проповедовал, при Своём Третьем Рывке, душам в темнице.
Развернулся. С одной стороны раздавал жизнь. С другой стороны судил. Верно? Хорошо.

От Адама и до времени Иоанна, те, которые были оправданы по Вере, рождённые от
Слова. Не рождённые заново, но рождённые от Слова Божьего. Понимаете, что я имею в
виду? Умерли в Вере, воздавая славу Богу. Не пошатнулись, были перепиливаемы, пещеры и
пустыни и скалы всё остальное. Но они держались за Божье обетование. Потому что в
Бытие 3:15 было сказано, что Он придёт.

Тогда они держались за Божье обетование, что избавитель придёт. Иов сказал: «Я
знаю, мой Искупитель жив». Аминь. Он видел это. Они все это видели; но должно было
наступить время для этого. Им было обещано, что Он придёт, Христос. Он придёт и
принесёт при Своём Первом Пришествии то обещанное Послание и Его Третий Рывок для
избранного семени Божьего, которое ожидало в недрах земли приход Обещанного. Они не
могли выйти, пока Он не пришёл.

Затем Он со Креста сошёл в…посредством животворящего Духа, верно? В недра
земли. И тут начинается Его Третий Рывок. Он спускается в ад. Затем Он идёт в Рай, там и
находится семя Божье: Давид и все пророки стоят там, Раав и все…все они находятся там.
Все они ожидают Того Обещанного, и Он говорит: «Вот Я. Я сегодня здесь. Я здесь. Вот
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оно то Послание. Вот мысль, которая была в Божьем разуме прежде основания мира. Вот
она. Это доказано, потому что это открыто вам. Это не нуждается ни в каком истолковании.
Это здесь сейчас. Я здесь, чтобы дать вам Жизнь. Кровь была пролита. (Аминь?) Кровь была
пролита для того, чтобы удалить… Та кровь была лишь для того, чтобы покрыть ваши
грехи, но эта Кровь пролилась, чтобы удалить все грехи.

Вот оживляющая духовная Сила Крови. Она сейчас здесь. Для того, чтобы дать вам
власть восстать отсюда и открыть могилы». Аминь? Такое было Послание. Это была Первая
Фаза Третьего Рывка Иисуса Христа. Первая его часть. Аминь? Теперь наблюдайте за Ним.
Он у Него троекратный. У Него, у Иисуса Христа есть Послание к избранному Божьему
семени, которое имеет надежду. Аминь?

Потом Он обращается к обречённым людям, которые когда-то были непослушны. Во
времена Ноя, они смеялись и насмехались над Ноем. Верно? Тех, которые вышли из Египта,
Бог избавил и уничтожил. Это так. Видите? Спас их, затем уничтожил их. Все они ждали
там. Христос, Библия говорит, Дух Христа 120 лет проповедовал через Ноя.

Тогда, они отвергли Иисуса Христа в Ное… Они отвергли Слово Божье на тот Век.
Бог сказал через Ноя: «Будет дождь, войдите в Ковчег». «Глупое послание». Верно? Затем
они пытались исследовать это. Этому не нужно было никакого истолкования. Им надо было
подождать дождя. А когда пошёл дождь, вот вам и истолкование. Аминь?

Тогда те люди, он должен был проповедовать им, потому что они отвергли Послание
Пророка. Как раз вчера вечером я слушал плёнку, Пророк… «Вопросы и Ответы». Они
спрашивали: «Можно ли, будучи оправданным и освящённым, отвергнуть Послание
Пророка и спастись?» Он сказал: «Определённо нет». Он сказал…и они сказал: «Что,
пойдёшь в ад?» Он сказал: «Да, пойдёшь прямо в ад после того, как был освящён».
Оправданным, освящённым придти к Пророку, Богу, Слову, к вере Иисуса Христа, и
отвергнуть это и остаться спасённым? Невозможно. Понимаете, о чём я говорю? Это день
твоего посещения, день твоего посещения.

Так и было, они все имели свой день посещения. И отвергнуть это? Нет, сэр. Видите?
И потом Христос сошёл в преисподние места земли, заметьте, как Обещанный. Вот она, та
мысль. Понимаете? Сегодня Малахия 4 был обещанным. Верно? «Вот, Я пошлю вам
обещанного, Илию, пред страшным днём Господнем». Аминь? Он придёт (Спасибо).
Микрофон слабо держится.

Он придёт. Теперь заметьте, но его приход должен быть связан с Пришествием
Господа. Потому что, в действительности, это Пришествие Господа. Ведь Христос стоит на
земле и ноги подобны Столпу Огненному. Его ноги как Столпы Огненные, потому что мы –
тело, Он глава. Аминь? Как свидетель. Верно? Возглас и Голос. Оба раза Столп Огненный.
Сначала выходит Пророк как Возглас со Столпом Огненным. Снова выходит Невеста со
Столпом Огненным, как свидетель. Чего? Воскресения. Аминь?

Сейчас, прямо сейчас время Воскресения живых мертвецов. Будучи живы, мы были
мертвы. Аминь? Бог сошёл с Возгласом, и воскресил нас из церквей, из всякой мирской
грязи. Воскресение происходит сейчас, потому что Голос Воскресения для мёртвых во
Христе. Пророк так сказал. Аминь? Это только для них. Это не нужно истолковывать. Когда
это произойдёт, ты увидишь мёртвых во Христе. Ты увидишь, как Божий Пророк будет
проходить через стены или через что там ещё ему должно пройти. Это произойдёт. Я жду
того часа.

Но я уже…Бог, богатый милостью оживотворил нас. Это в Ефесянам. Верно? Бог
богатый милостью через Пророка, аминь, оживотворил нас. Аминь. Так говорится и в
Иоанна 5. Что это будут живые люди, которые будут мертвы в Лаодикийском Периоде.

«Но Я сойду с Возгласом, с Духом животворящим. Это будет сокрыто в Моём
Пророке. Аминь? Сокрыто за плотской оболочкой. А за той плотской оболочкой будет
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Слава Шекина, Престол Милости, Хлебы Предложения, Светильники. Это будет сокрыто
для духовных глаз. Но Я помажу ваши глаза, и вы увидите и поймёте, что Я двумя ногами
прохожу по земле. Я сказал, что Я буду стоять двумя ногами, и Я иду двумя ногами. Но Я
сокрыт для тех, кто потерян навечно. Они потеряны».

Так почему же Бог приходит именно в это время? Он не мог придти ни в какое
другое время в конце, чтобы проповедовать этим людям. Нет, сэр. Вот причина, почему Он
не мог придти. Он мог придти только согласно Своему Слову. Теперь Его Слово, Он
говорил притчи о Царствии. Аминь? В Матфея 13, в 29-м там сказано, что Он приходит во
время жатвы. Вот почему Он приходит. Потому что сейчас время жатвы.

А во время жатвы, до прихода жатвы у них у всех был шанс на спасение, у плевелов,
у всех. Они все могут слышать это. Вы следите за мыслью? Они все могут слышать это.
Видите? «Но стоит Мне только придти, жатва близка. Тогда Я прихожу лишь потому, что
плевелы созрели, готовы для сборки. Тогда если это плевел, он не может быть спасён. Тогда
если он не может быть спасён согласно Слову, времени и сроку, тогда Я должен
проповедовать некоторым душам, которые не могут быть спасены. Теперь Я могу придти».
Вы улавливаете мысль?

Вот почему Господь мог придти в 63-м, потому что плевелы были готовы для
связывания в снопы. Ведь Папа Павел VI выступил в июне 66-го…63-го, и они начали
связывать плевелы в этот огромный деноминационный совет. Вот где связываются ваши
плевелы. Он говорит: «Свяжите…» Давайте я сначала прочитаю это. От Матфея 13. Я
должен здесь прерваться, потому что это вертится у меня на языке.

Но он сказал: нет, чтобы, выбирая плевелы, вы не
выдергали вместе с ними пшеницы;
(Но) Оставьте расти вместе то и другое...(заметьте)…до
жатвы; и во время...(Которое и есть сейчас, время жатвы.
Время жатвы началось несколько лет тому назад)…во время
жатвы я скажу жнецам: соберите прежде плевелы… 
Разве не было этого и в Третьем Рывке Моисея, когда ангел смерти пожал тех,

которые не были под Кровью? Вытащил их оттуда. Верно? Тогда и сейчас наступил тот час,
когда плевелы, в это время, в этот сезон, должны быть связаны вместе в деноминационные
снопы. Разве это нужно истолковывать? Вы видели это? Разве это не исполнилось? Тогда
это само себя открыло. Тогда это доказано. Аминь? Он сказал…

Соберите (их) прежде плевелы и свяжите их в связки,
чтобы сжечь их; а пшеницу уберите в житницу мою.

 Поэтому прежде должны быть связаны плевелы, и мы это видим. Это не
означает…ты не добавляешь к этому, ты не отнимаешь, оно там. Это во всех газетах и везде:
в книгах, журналах, на радио, телевидении. Оно там. Они были собраны и связаны. Тогда
наступает время, чтобы пшенице отправиться в житницу. Это следующее, что должно
произойти. Верно?

Так вот, у нас есть время, у нас есть подходящее время и пора для того, чтобы
Господь сошёл с Возгласом. Верно? В конце концов нашлись люди, которым Он может
проповедовать, которые не могут быть спасены. Потому что Он не мог бы придти, если бы
не смог найти таких людей. У Него должна была быть группа людей, которые не могут быть
спасены. Вы следите за мыслью? И также Он не мог придти в период мякины, потому что
ещё не появилось пшеничное зерно. Аминь? Не было ещё пшеницы. Была мякина. Верно?
Шелуха.

Поэтому Он не мог придти до тех пор, пока не начало образовываться зерно. Аминь?
Тогда Он мог придти, потому что настало время зерна. Время зерна, время плевелов и
мякины. Но когда начинает пробиваться зерно, мякина обхватывает его. Зерно зелёное и
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клейкое. Видите? Мякина так и липнет там. Аминь. Затем, когда зерно Послания начинает
расширяться, мякина отпадает.

Так вот говоря индивидуально и повсеместно, Послание, обходящее весь мир, также
в вас. Понимаете, что я имею в виду? Так что теперь, тогда в течение этого времени, видите,
будет время засевания семян. Но это будет быстрым делом, совершённым по правде в это
время. Аминь? Это будет период вызванных: «Я вызову Невесту. Я уже оставил Престол
Милости. Я уже оставил его. Я схожу. Аминь? Я спускаюсь вниз. Но когда Я схожу, Я
посылаю Возглас. Я всё ещё спускаюсь». Аминь? «И потом, когда Я спускаюсь, Я скоро
пошлю Голос». Понимаете? Хорошо.

«Сейчас Я пошлю знамения, знамения Третьего Рывка», о которых я говорю сегодня
утром. Теперь обратите внимание на эти знамения. Так мы узнаем, что Божье Второе
Пришествие осуществилось в одном Пророке. Видите? Голос знамения вызывает по роду
своему. Луки 17:30 было знамением Воскресения. Аминь? Оно имело Голос, Малахия 4.
Верно? А Голос Малахии 4 знамения Воскресения Луки 17:30 имел Послание, чтобы
вызвать по Своему роду. Верно?

Каждое семя по роду своему. Понимаете, о чём я? Хорошо. Тогда остальные
знамения, которые вы увидите, являются содомскими. И у них есть голос – мирская
нечистота. Взгляните на них. И они сейчас зовут своих. Всевозможные грязные вещи, они
это любят. Это голос. И они слышат тот голос и следуют за ним. Самые последние прихоти,
что бы там ни было, они следуют за этим. Голос дьявола. Понимаете, что я имею в виду?
Содомляне.

Есть ещё одно знамение. Ианний и Иамврий. Притворные верующие,
лжепомазанные, лжеучители. Начиная с римского папы, проходя через пятидесятников и
баптистов, и методистов, и все деноминации, прямо в Послание с этими… В Послании с
этими безумными учениями. Лжепомазанные, и такие примерные, приятные братья,
приносят Слово, верное на девяносто девять и девять десятых. Но допускают одно неверное
слово. Аминь?

Но вы говорите: «Но этого не может… ведь это брат Джоунз, я знаю его. Он был там
с ними в Скинии». Я знаю, что это так.  Но сейчас время семени. Каждое семя по себе.
Время семени. Понимаете? Но вы говорите: «Как это может быть?» Пророк это знал. Он
записал это в своей книге, когда они выйдут, методисты, годы тому назад. Это написано в
книге. Но он по-прежнему любил их. Вы знаете, почему он любил их? Потому что они не
могут войти. Вот почему. Поэтому вы должны иметь любовь. Они не могут войти.

Представьте, если бы Бог поставил вас на их место? Вы понимаете, что я имею в
виду? Они должны это сделать. И их дух должен обнаружиться перед Воскресением.
Видите? И Бог дал им время в прошлом году, чтобы их духи обнаружились. Они все
поднялись. Безумные учения всякого рода. Потому что они должны показаться. Иуда
показывается перед Воскресением. Он не может пойти в Воскресение. Дух Христа.
Послушайте.

Воскреснуть может только Дух Христа. Теперь вы видите? Другой дух не восстанет в
воскресении, потому что он не может, он мёртв. Слово живо. Вы понимаете, о чём я
говорю? Я надеюсь, вы видите это. Ианний и Иамврий, притворные верующие. Коммунизм,
Фашизм. Демократия – это притворство. Мы все это знаем. Они говорят, мы
демократическая страна. И так обращаетесь с индейцами и другими людьми, как вы
обращаетесь с ними в Америке? Это притворство. Если это не притворство, тогда я не знаю,
что это. Это огромная связка притворства и грязи. И Бог осудит вас за это. Несомненно
осудит. Вы понимаете, что я имею в виду?

И поэтому… и вместе с этими притворными верующими приходит Малкольм Экс,
Кэшус Клэй. Они все…эти люди помазаны. Все эти, Норманн Рокквелл и все эти другие
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люди там, это помазанные бесы. Они преподают послание. Вы следите за мыслью? Они
сажают семена. И многие люди слушают голос этих разных посланий, потому что сейчас
время семени. Вы точно понимаете меня? Содомляне слушают голос. Лжеучители слушают
голос. Какое бы ни было их послание, они преподают его. Они помазаны посланием учения,
и преподают его. Мы видели, как они учат этому с 1963 года, и удивлялись, почему. Но они
должны этим заниматься. 

Бог определил, чтобы Кэшус Клэй делал то, что он делает. Малкольм Экс, они
должны это делать. Они должны преподавать своё послание. Всё с определённой целью. Бог
побуждает их делать это, чтобы рассердить всех цветных американцев и рассердить белых
людей. Поэтому он сказал…Пророк сказал, что будут расовые бунты. Кто доберётся там до
них? Лжепомазанный доберётся там до них. Возмутит их и приготовит к сражению, потому
что я сказал, что так будет, так оно и будет. Пророк сказал это в 63-м. Миллионы погибнут в
расовых бунтах. И ещё тогда…каким образом это будет? «Я сделаю это. Я пошлю
обольщающих бесов с посланием, чтобы помазать, помазать это посланием, и они встанут, и
будут проповедовать своё послание». Так они и сделали.

То же самое со сторонниками господства белых: они проповедуют своё послание.
Черная власть – то же самое. Белая власть. Мы хотим Божью Власть, Слово Божье. Аминь?
Потому что Божья Власть может избавлять…может избавлять. Только Божья Власть может
избавлять. Неважно, кто ты, что ты о себе думаешь, ничто иное, как нью-йоркский ком
грязи. Это всё, чем мы являемся. Или Коннектикут, аминь, мы все здесь. Аминь. Хвала
Господу. Это всё, чем мы являемся. Это всё, чем мы являемся.

Итак, мы находим, друзья, что эти помазанные с посланиями имеют…все могут
видеть. Разве на это нужно истолкование? Боитесь брать в руки газету, потому что вы не
хотите её читать. Вы напуганы. Верно? Вы видите все эти вещи здесь. Но он читал Псалом
сегодня утром. Аминь? Мы пребываем в потаённом месте. Аминь. Слово. Под сению Его
Присутствия. Никто не может причинить вам вред сегодня. Невозможно причинить вам
вред. Вы пребываете под пролитой Кровью Иисуса Христа. Ангел смерти проходит по всей
нашей земле. Вас тронуть не может. Кровь на косяках двери. Не может вас тронуть. Аминь?

Но когда появляются эти знамения, поднимите головы, ибо ваше искупление
приближается. Так Он сказал здесь в Матфея…вернее в Луки 21:27-й стих? Не понимаете?

И тогда увидят Сына Человеческого, грядущего на облаке
с силою и славою великою.
Это произошло в 63-м. Аминь? Явились семь ангелов, сформировали облако – лицо

Иисуса Христа на небе. Когда вы видите то знамение, в 28-м стихе говорится :
«Восклонитесь, ибо приближается искупление ваше». И мы видели это знамение. Открыто
Невесте, лицо Христа на небе. Пророк, как нам было сказано, должен был указать и сказать:
«Вот Агнец Божий!» И он это сделал в Скинии. Этому не нужно было никакого
истолкования. Он взял вот так ту фотографию, и повернул её: «Вот Агнец Божий!» Но в
62-м, они думали, что он будет стоять там на горе в Тусоне, вокруг которой все они
соберутся в палатках и трейлерах, и он скажет: «Теперь, вот Агнец Божий». Он так не делал.
В Библии тоже не так. Всё это по собственному человеческому толкованию.

Оставайтесь в Слове, друзья. Единственно, что я могу сказать вам – оставайтесь в
Слове Божьем. Пусть Бог истолковывает Своё Слово. Так что мы видим, друзья, что у
знамений здесь, у них есть голоса. Содомское знамение имеет голос, притворные верующие
безудержно бегают всюду, они имеют голоса. Верно? И Малахия 4 имел Голос, семя Божье.
И мы слышали голос Малахии 4. Верно?

Так вот, Послание началось ещё со стебелька. Вы не…они не отнимали от того
стебля, к нему добавляется. Колос. Они возросли до колоса. Аминь? Ты не отнимаешь.
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Видите? Он просто растёт. Вы видите? Он растёт до созревания пшеничного зерна – всего
Слова Божьего.

Теперь время засевания семени. Так вот, Пророк должен был придти при позднем
дожде согласно книге «Семь Периодов Церкви», о чём я читал в его пророчестве. И он
приходит при позднем дожде и засевает семя всей Библии от Бытия до Откровения. Это
было Послание, которое он должен был объявить. Моисей сошёл с горы. Верно? У него
было послание для народа. Ему приходилось покрываться. Если бы евреи увидели, это
ослепило бы их. Верно? Должен был покрывать это. Понимаете? Если вы посмотрите на
это, это несомненно ослепит вас.

Можете себе представить, если бы Бог показал вам все эти вещи здесь в видении в
63-м году? Вам бы пришлось отправиться в сумасшедший дом, потому что Пророк сказал
вам, вы не можете это принять. Это ослепляет вас. Он может давать вам каждый раз только
понемногу. А мы всё ещё пережёвываем то, что он сказал в 63-м году, всё ещё суетимся по
поводу какого-нибудь видения 56-го года. Верно? Поэтому, тогда младенцы,
пятидесятнические младенцы, знаете, ставишь тот большой ботинок в…понимаете?

Это ослепляет людей. Поэтому Бог знал, что это ослепит их. И поэтому Он сокрылся
в Пророке. Понимаете? И всю славу Божью сокрыл. Он выходил на сцену с Возгласом. Он
должен был провозгласить Послание, точно как Моисей. Моисей должен был обнародовать
закон, объявить его, произнести, написать. Видите?

Пророк должен был записать это на плёнку, провозглашать это с 63-го по 65-й год.
Затем Послание, он сам говорил, упало на пол Дома Божьего. Послание дошло до адресата,
разбитое, помятое. Верно? Но оно доставлено. «Господь, Твой слуга выходит на службу».
Он это знал.

Затем Бог сказал ему, мне, величайшую вещь, плёнка «Восхищение». Возглас
прозвучал. Так это и было, для меня, друзья. Пророк так сказал. В начале он сказал это,
Третий Рывок, и в конце он сказал это, это был Возглас. Для этого ненужно никакое
истолкование. Возглас сам откроется. Аминь? Так что мы видим, что в течение времени
засевания семени, Невеста принимает всё Слово.

Так вот, мы видим, друзья, в Евангелии от Луки, что будут знамения в солнце, луне,
звёздах, на земле уныние народов и недоумение. Море восшумит и возмутится, люди будут
издыхать от страха и ожидания того, что грядёт на землю, ибо силы небесные
поколеблются. Разве мы не видели всего этого? Это здесь. Мне не обязательно проходить
через каждое. Мы видели это. Аминь? Хорошо.

Я просто хочу взять из Матфея, потому что уже становится поздно. Матфея 24:23:
Тогда, если кто…(Теперь обратите внимание на эти знамения
здесь. Видите?)…если кто скажет вам: «вот здесь
Христос»,…
Вот Христос. Мы это видели? Он сказал, что так будет. Это не нужно никак

истолковывать, они это говорят. Но это шокирует вас, когда вы слышите это. Вы не можете
в это поверить. Это удивляет вас. Но Он сказал, Он придёт как вор; и вот оно здесь прямо
сейчас во время жатвы. «Но ведь он так мило выглядит и он такой красивый и прочее..» Это
ничего не значит. Всё дело в семени. В том, что стоит за этим. Не в том, как это выглядит.
Но то, что в сердце, теперь должно выйти наружу. Аминь?

Ибо восстанут лжехристы,…(Множественное
число)…лжепророки,…(Множественное число. Верно?)...и
дадут великие знамения и чудеса, чтобы прельстить, если
возможно, и избранных.
Вот ещё одно знамение. Первое знамение у нас в Луки 21: уныние народов, люди

издыхают от страха из-за всего того, что грядёт на землю. Верно? Всё это мы видим здесь,
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мир в огромном смятении. Это верно? Следующее знамение: Христос показывает нам здесь
обманчивое время. Верно? Другое знамение – обманчивое время, которое, если бы было
возможно, почти обмануло бы самих избранных.

И как, послушайте, друзья, если вас…если человек обманут, он обманут. Ева была
хорошей женщиной. Не так ли? Но она была обманута. Она не была плохой женщиной. Она
была хорошим человеком. Вы следите за мыслью? Невеста Адама. Но она была обманута. И
поэтому мы будем встречать хороших людей (я надеюсь, вы это понимаете), искренних
людей, которые трудятся, платят десятину, делают всякого рода вещи. Но если они
обмануты, они обмануты. Вы улавливаете мою мысль?

А если это Невеста, Невеста не может быть обманута. Потому что в Ней Слово. Как
вы можете обмануть Слово? Я пытаюсь довести это до вашего сознания. Вы понимаете, что
я имею в виду? Невесту нельзя обмануть. Но хорошие, искренние люди будут обмануты.
Неважно, как они выглядят, откуда они, какое родословие. Кто бы они ни были, они будут
обмануты. Так говорит Библия. Верно? И Он также сказал:

Вот, Я наперёд сказал вам.
Итак, если скажут вам: «вот, он…(Единственное число.
Видите?)…в пустыне», – не выходите; «вот, он в
потаённых комнатах»,…
Какие-нибудь частные толкования Послания. Потаённые комнаты. Никто кроме них

не может войти туда. Они приходят со словами на устах и шныряют повсюду, когда в
Библии сказано, что Книга открыта. Верно? Это открытая Книга. Это на всех плёнках и в
книгах. Чего вы рыщите? Но частная, потаённая комната: толкование. Мы должны
отправиться туда, в то конкретное место, потому что именно там он и будет». Кто так
сказал? Обольщающий бес так сказал. Христос сказал, когда они начнут приходить с таким,
даже и не думайте идти туда. Так Он сказал. Видите? Даже в голову не берите.

…- не верьте.
Ибо, как молния исходит от востока и видна бывает даже
до запада,…
Молния ударит здесь, а когда сверкнёт, яркий свет проносится по всему небу. Вы

можете это видеть. Не так ли? С одного места вам просто не видно этого. Его приход к
Невесте будет универсальным, от самого востока даже до запада. Один здесь, два там, и
один там. Во Христе – избранном месте поклонения. Теперь вы видите, почему Пророк
указал Невесте в феврале 65-го года на избранное место поклонение – Слово? Потому что
Бог в нём знал, что он не может указывать на определённых людей. Потому что спустя
короткое время после ухода со сцены Пророка, они скажут: «Я Иисус Навин, я Михей, я
такой-то, такой-то». Так как же Пророк мог указать Невесте… Он обручил их Христу точно,
как это сделал Павел. Не какому-нибудь человеку. Но у Бога по-прежнему есть пятикратное
служение. Он не может это забрать. Если вы отнимаете это, вы можете убрать своё имя. Вы
понимаете, что я имею в виду?

И кто бы они ни были, Невеста знает, кто они, ибо Ей было открыто, что они
проповедуют истинное Слово. Выравнивают это, правило на правило, тут немного и там
немного. И имеют жизнь в подтверждение, и так далее и тому подобное. Мы все это
понимаем.

Так вот, мы видим, что это знамение прельщения здесь, уныние народов здесь, все
эти знамения здесь. Аминь? Хорошо. Божий Пророк, когда ему было 14 лет, он видел два
видения с интервалом в семь месяцев. Верно? В одном видении он сошёл и опустился в ад.
Теперь заметьте, что он видел. Он видел женщин с растрёпанными волосами и
разъеденными глазами, зелёными и фиолетовыми глазами как у кошки. Так вот, это
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знамения. Так вот, это знамение появляется в конце времени, даже очки «киски» и всё
остальное. Вы следите за мыслью? Аминь?

Это знамение ада. Пророк сам это видел, когда ему было 14 лет. Несколько месяцев
спустя, он видел другое видение о золотом кресте, вливающимся ему в грудь, Слово на
западе. Так вот, об этих двух видениях никто не говорит. Они всегда говорят об одном
видении: о палатке; а о том, что здесь ад они не говорят. Они не говорят о том, что Слово
уже здесь. Я не слышу, чтобы они говорили что-нибудь об этом. Всё, что я слышу, о чём
они говорят – это собраться в палатке, куда они все могут прибежать. Но вот тут два других
видения, которые тоже должны точно совпасть со Словом. Вот ад.

Мы видим, что это видение, четырнадцатилетний. В 1963 году, где-то осенью, в
октябре, сентябре, потому что брат Бранхам проповедовал «Души В Темнице», и говорил
это четыре недели тому назад…я там был в Джей Си Пенни. Верно? Я был там в аду. И там
были женщины с растрёпанными, торчащими волосами, зелёными съеденными глазами, в
очках «киски». Все эти знамения здесь. Тогда он уже имел видение о женщинах, которые
будут обнажёнными. Разве этому нужно какое-то истолкование? Посмотрите в газете. Это
прямо там. Это не нужно истолковывать. Пророк говорил в 33-м году, женщина разденется.
Так и происходит с 63-го года. Голые. Одетые в платье без лифа. Верно? Прозрачные платья
и всё такое, там в Англии, двое из них там. Верно?

Знамения здесь. Они не нуждаются в истолковании. Это истолковывает само себя.
Тогда, поскольку эти знамения не нуждаются в истолковании и эти видения и прочее, нужно
ли оно к его видению о палаточном служении? Оно истолковывается Словом. И так и
произошло.

Тогда он видел видение об аде. Ад на земле. Если вы послушаете плёнку «Души В
Темнице», вы услышите, что он сам сказал. Вот оно. Это было открыто мне. Это просто
было открыто мне. Вот оно прямо здесь. Ад на земле.

Теперь заметьте, прежде чем Христос может сойти, ад должен быть на земле. Вы
сейчас понимаете меня? Мир должен быть в содомском состоянии. Понимаете? Вы следите?
Притворные верующие должны быть здесь, римский папа и все остальные. Все они должны
быть приведены в соответствие. Всё это должно быть там когда…прежде чем Я сойду.
Видите?

Тогда у Меня должна быть избранная Невеста. Должно наступить время семени; с
Лаодикийской церковью должно быть покончено. Многое другое, должны быть знамения,
когда Я спускаюсь с Возгласом. Аминь? Так что, мы видим, друзья, что Он сошёл с
Возгласом, я думаю, где-то в 63-м году. Если вы послушаете плёнку, вы можете сами узнать.
Вы понимаете, что я имею в виду? Где-то осенью, потому что летом на плёнке под
названием «Христос Открытая Тайна Божья», он сказал, что Второй Рывок закончился.
Близок Третий Рывок, близок. Бог должен был показать Своему Пророку два видения,
которые он видел за сорок лет до этого. Это было ровно 40 лет, что означает суд. Верно?

Он видел их ещё когда ему было 14 лет, а здесь ему уже было 54 года. Осенью 63-го
года Бог открыл видение: ад на земле, прямо здесь. Теперь Бог может сойти с Возгласом,
Посланием. Аминь? Так что мы видим, что второе видение сбылось, ад на земле, содомское
состояние, все эти вещи здесь. Аминь?

Есть ещё одно. Давайте я поспешу, потому что вы уже устаёте. Есть ещё одно
состояние, о котором я хочу сейчас поговорить, знамение. Лаодикийская церковь должна
ослепнуть, прежде чем Он сможет придти. Верно? Имеется ли такое знамение здесь? Она
должна быть слепа, подумайте только, она имеет нужду…ни в чём не имеет нужды. Слепая,
жалкая, нищая, несчастная и нагая, но она не знает этого. Вы следите за мыслью? Это
знамение должно быть здесь прежде, чем откроется Сын Человеческий. Аминь? Оно здесь.
Мы видим это. Понимаете?
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И у нас также есть прообраз. Самсон был прообразом церкви. Аминь? Там во
времена судей. И Самсон там заигрывал с Далилой, с этим миром, Иезавелью. Верно? А она
пыталась там разгадать его секрет. Она пыталась разузнать, в чем заключался тот Третий
Рывок. Аминь?

В чём состоял тот секрет? Она перепробовала всё, что знала. Верно? Она уговаривала
его, рассказывала ему разного рода вещи, а он играл с ней. Он рассказывал ей всякое.
Верно? Затем, когда она думала, что он открылся ей, она сказала: «Самсон, филистимляне на
тебя». Аминь? Это произошло?

В Четвёртом Периоде Церкви филистимляне поднялись на Самсона, на церковь.
Верно? Но Бог разорвал узы оправданием. Верно? Затем филистимляне поднялись на
церковь Лютера. Во второй раз Бог снова разорвал их освящением. Аминь? Три раза
филистимляне пытались схватить Самсона. Три раза он разрывал узы. Филистимляне
поднялись на Лаодикийскую церковь. Верно? Вы следите за мыслью? Вернее на церковь
освящения, и пятидесятники разорвали их. Верно?

Но заметьте теперь, после трёх раз, когда церковь была связана, три раза она
разрывала. Но четыре – это избавление. Верно? Хорошо. Тогда Лаодикийская церковь
сейчас связана, потому что филистимляне разгадали секрет, завет, который Бог заключил со
Своим народом, Слово. Потому что Лаодикийская церковь выставила Слово, завет,
назарейский завет. Аминь? Сбрила волосы и выгнала Сына Божьего. Тогда в то время мог
явиться Бог, открытый Сын Человеческий, стоящий вне той церкви с обритой головой.
Аминь?

Далила раскрыла секрет, потому что Самсон был связан и лежал у Далилы на
коленях. Верно? Во власти мирского. Верно? И когда Самсон лежал там, у неё на коленях,
она уговаривала его и затем выведала его тайну. Он рассказал ей, что всё дело в его волосах.
Бог говорит: «Пусть бритва не касается головы твоей». И он раскрыл ей свой секрет.
Пятидесятники сделали то же самое. Она отдала свою святость. Она также обрезала свои
волосы. Верно? И присоединилась к деноминации. И вот она лежала там на коленях
Иезавели, принимая мир. Вот вам и четвёртый раз. Голова была окончательно обрита,
потому что это конец.

До этого, Бог три раза давал силу. Верно? Но на этот раз должно наступить
завершение. Я надеюсь, теперь вы видите. На этот раз всё закончено. И поэтому на
последний раз Самсон раскрыл секрет. На последний раз пятидесятники раскрыли секрет
назарейского завета. Вы следите за мыслью? И потом Бог говорит: «Не брей свою голову,
потому что Я хочу, чтобы ты был таким чудаком для всех людей с длинными волосами».
Верно?

«Я хочу, чтобы для мира ты выглядел особенным». Аминь? Но пятидесятники не
хотели выглядеть особенными перед миром. Бог говорит, что мы избранное поколение,
особенный народ. Аминь? Почему? Не то, чтобы ходить в странной одежде. Я не это имею в
виду: стоять на углу и все эти безумные вещи. Но особенные, потому что мы принимаем
Слово, когда они хотят вероучение и тому подобное. Когда они хотят жить по-мирски, мы
остаёмся со Словом. Вот что значит быть особенным в этот час. Аминь? Вы понимаете
меня?

Итак, мы находим, друзья, что он потерял свой назарейский завет, видите, из-за
непослушания Посланию часа. Посланием того часа было: не брить голову. Верно?
Послание этого часа: принять каждое Слово. Аминь? Послание часа. Вот ваш назарейский
завет. Теперь смотрите, что происходит.

Лаодикийская церковь потеряла свой завет, потому что она выдала свой секрет.
Верно? Который являлся святостью Божьей и прочее. Она легла на колени Иезавели;
позволила мирским демонам, обольщающим духам ослепить себя. Верно? Выколотые глаза,
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ослеплённая. Библия так говорит. Выколотые глаза: ослеплена. Завет нарушен, Бог оставил.
Аминь?

Мы находим, что это прообраз. Мы находим Лаодикийскую церковь сегодня с
ослеплёнными глазами. Верно? Шатается нагая, несчастная, жалкая и не знает этого. Там
вообще Бога нет. Когда завеса разодралась, обнаружилось снаружи на Кресте, Золотом
Кресте, Малахия 4. Аминь?

И сегодня мы видим, как раз перед тем, как Самсон, как раз перед тем, как он всё
преодолел, Библия говорит, его волосы начали отрастать. Аминь? Так мы находим, что в
63-м году, волосы, новый урожай начинает вырастать. В то время как Самсон стоит там
наготове. Мы по-прежнему в этой Лаодикийской церкви. Верно? Аж в конце её.  Но теперь
вырастает новый урожай. Созревает новый урожай. Новый урожай приходит в зрелось.
Верно? Вот, там был Самсон. И когда волосы начали снова отрастать, он начал помышлять
о Божьем. Аминь? Он начал думать, что они сбрили его завет с Богом. Аминь?               

И сегодня он думает, но на это не будет имитаторов, потому что они не знают, где
это. Они не могут видеть это, не могут найти. Они не сбреют это, потому что это сокрыто.
Это абсолютная тайна. Аминь? Они не видят этого. Они не могут это сбрить, потому что это
у Невесты в сердце. Поэтому они не сбреют этот завет. Аминь?

Но заметьте, наблюдай за собой, здесь стоят наготове обольщающие духи с
ножницами, чтобы состричь Возглас. Не пропустите этого. Со всяким: «Иди сюда, иди
туда». Они отстригают. Они снова отстригут ваш завет, если вы не будете стоять со Словом.
Ваш назарейский завет – это Слово Божье, которое Бог передал вместе с Возгласом. Вот
ваш назарейский завет. Это означает принимать каждое Слово. Не добавляй, не отнимай,
потому что обольщающий дух, демон сострижет это. Всё, что ему нужно было сделать – это
подрезать одно слово. Аминь?

Точно как Ева. Только одно слово было вырезано из её завета: «Не прикасайтесь к
дереву познания добра и зла». Но змей подрезал это. Аминь? Он и сегодня приходит,
подрезывая это. Но Невеста не будет обманута. Аминь? Она даже слушать не будет те
безумные учения. Она стоит со Словом. Аминь? Она держится за неизменную руку Божью.

Так что сегодня, в то время, как это происходит с 63-го года, вырастает новый
урожай. Изо дня в день мы становимся сильнее. Аминь? Мы получаем откровение, как и
Самсон. Тогда он начал думать: «Господь, ещё раз, Господи». Аминь? Он начал молиться
Богу: «Господь Бог, ещё раз, пусть Твоя могучая Сила сотрясет здесь всё это». Аминь?

О чём мы молимся сейчас? Ей гряди, Господь Иисус, скорей, и сотряси здесь эти
народы. Ещё раз, Господи, пусть Сила Божья спадёт на Божьи семена, на новый урожай,
который созревает и спеет в сыновьях Божьих. Ещё раз, Господи! Такова ли ваша молитва?
Господь Бог, с моими глазами, слепыми к князю этого мира. Я не могу этого видеть. Слово
Святого Духа покрывает меня. Я ничего здесь не вижу. Я не хочу этого видеть. Для этого
мои глаза выколоты. Аминь? Но внутри есть жизнь. Аминь? Мой дух помазан, чтобы видеть
Божье. Потому что я хочу здесь быть слепым ко всему временному здесь, потому что оно
исчезнет. Аминь? Но я хочу, чтобы Бог помазал мои глаза на вечное, то, чего я не вижу. Бог
послал обетование, и я получил его, и держусь за него. Мои глаза помазаны для этого. Ещё
раз, Господи, позволь мне стать сюда. Аминь?

И пусть ребёнок проведёт вас к колоннам, чтобы ухватиться за них. Аминь? Пусть
ребёнок…ребёнок вёл Самсона, чтобы он ухватился за колонну. Верно? Возьмись своей
рукой за верное место. Аминь? Если будешь как дитя, Он поведёт тебя и направит твою руку
туда, куда нужно. Аминь? Прямо в точку. Тогда может сойти Сила Божья.

А что происходит, когда сходит Сила? Стены рушатся. Аминь? Когда сходит Сила,
все стены рушатся. Аминь? Когда страх Господень сошёл на Самсона, стены рухнули. Но он
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умер для мира. Не так ли? Естественным образом. Мы умираем для мира духовно. Мы
мертвы для мира, но живы для Бога. Вы знаете, почему?

С 63-го года вечность вливается. Вечность уже здесь. Она вливается, с каждым днём
становясь, всё сильнее. Аминь? И мы двигаемся дальше. Мы не видим этого, но мы
двигаемся дальше, друзья. Так что не позволяйте никаким обольщающим духам обрезать
ваш назарейский завет. Аминь? Неважно, что они говорят: «Он в пустыне, Он в потаённой
комнате».  Я туда не пойду. Я остаюсь со Словом. «Отойди, Сатана». Сейчас я имею не
слишком-то много. Но я держусь за это. Но это обетование. Бог сказал, у меня снова это
будет в Воскресении. Аминь? Я снова получу это. Хвала Господу. Аминь.

Мы видим, друзья, что это было в Божьем разуме. Это нечто таинственное, что Он
намеревался сделать, хранилось в Его разуме. Понимаете? И они этого не узнают. Просто
вырастит новый урожай. Они вообще ничего не узнают об этом. Они будут слишком
увлечены смехом и занятием спорта. Верно?  Всё шуточки и «А-а», сплетни и суета.
Понимаете? Новый урожай вырастает, а они все пьяные и всё такое, просто веселятся.
Верно?

Иисус сказал, что они будут есть и напиваться, и также выходить замуж. Верно? Это
всё, чем они сейчас и занимаются. Так вот, друзья, в заключение, мы видим, что некие
учения подрежут ваш назарейский завет. Верно? Но Самсон должен был ждать, пока
отрастут его волосы и придёт сила. Мы должны ожидать, пока каждое семя не останется
одно, созреет, поспеет, и тогда придёт Христос. Вы следите за мыслью?

Так вот, эти обольщающие духи подрезают ваши права. Видите? Не добавляйте и не
отнимайте. Тогда Третий Рывок – это секрет. Теперь, заметьте вот что. Сатана не является
Словом. Аминь? Слово оживленное, сильное, острее любого меча обоюдоострого. Оно
различает мысли сердечные.

Теперь заметьте. Сатана не может знать, что в твоём сердце, потому что он не Слово.
А различает сердце только Слово. Тогда Бог говорит: «У Меня есть путь, который Сатана не
узнает». Аминь? «Я положу Слово в сердце Моего Пророка». А Сатана не является Словом,
он не может различить этого. «И Я даже скажу Моему Пророку: «никому не рассказывай»».
Потому что он сказал: «Когда ты говоришь это, это попадает к Сатане».

Так как же мог Пророк рассказать людям в 63-м году, что всё это значит, когда они
бы начали говорить об этом, и взялись бы возводить в культ? Верно? А дух подрезал бы их
завет. Завет, который, он ещё даже не открывал. Это всё ещё росло. Аминь? Это росло в
63-м, четвёртом, пятом. Это всё ещё росло. Как он мог кому-нибудь рассказать? Происходил
процесс роста. Аминь.

Так что мы видим, друзья, что Бог сокрыл Слово, Бог сокрыл его в сердце Пророка.
Говорил чрез уста Пророка. Аминь? Не было подражателей этому. Никаких подражаний,
потому что вы не можете этому подразить. Вы не можете жить этим Словом, если Слово не
будет в вас. Видите?

Итак, теперь в заключение, получается довольно долго. Шесть ангелов имели
послание. Каждый из них сходил. От Первой Печати по Шестую Печать. Верно? Ибо Библия
говорит, что седьмой ангел также имел Послание и Он сошёл. И Прок доказал, что Он
сошёл в 63-м году, что являлось Возгласом. Аминь? Это был Столп Огненный. Так?

Бог скрывал тайну Седьмой Печати в Своём сердце. Это было для Невесты. Это
означало, как Он придёт и когда Он придёт. Только Невеста может принять это. Затем
Пророк…мы читаем, что он сказал в конце Послания седьмого ангела, это будет открыто.
Верно?

Потом Пророк уходит. Он открывает нам в декабре 65-го года, в великом послании
«Восхищение», что Господь пришёл. Так что мы знаем, когда Он пришёл. Аминь? Он
открыл нам, что Он пришёл как Слово. Верно? Аминь. Малахия 4 пришёл. Затем он сказал
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нам, что следующее, что будет, это Глас Архангела приведёт мёртвых во Христе снова на
землю. Потом мы, оставшиеся в живых, вместе с ними восхищены будем в сретение
Господу на воздухе. Я могу дойти только досюда. Я не знаю, что там. Я не знаю. Я бы не
пытался истолковывать это. Вот до этих пор – это то, что я знаю из плёнок и Библии.
Аминь?

Итак, мы видим, время, срок, состояние – всё это доказано здесь знамениями
времени. Они все здесь. Для этого нужно больше времени: два или три часа; но я думаю, вы
имеете общее представление. Вы видите всё это. Так? Ад на земле. Избранные, они ожидали
этого обетования. Верно?

Теперь заметьте. Христос сходит при Своём первом Третьем Рывке с Посланием для
избранных. Аминь? И Он проповедовал к вечно потерянным. Вторая вещь или фаза Его
Третьего Рывка было Воскресение. Верно? Третья фаза или часть Его Третьего Рывка было
Восхищение, Его Третьего Рывка.

Так чей же сейчас этот Третий Рывок? Аминь? Принадлежит ли Его Третий Рывок
этой Седьмой Печати, используя Пророка в одной его фазе? Что ж, это должно было быть
согласно Писаниям. И что он сделал? Он сошёл и проповедовал избранным. Верно? И
душам в темнице, которые не могли спастись. Они не могут быть спасены. Это первая его
фаза согласно Посланию Возгласа. Следующая его фаза, мы знаем, что этот великий
сокрытый труд должен продолжиться. То сокрытое Послание хранилось в недрах земли.
Люди ходили и не знали этого. Это хранилось там для избранных.. Верно?

Теперь он снова сделал то же самое. Это для избранных. Другие пытаются в это
вникнуть, но они не знают, что это. Но когда Голос потряс землю, они вышли. Верно?
Когда тот же Голос снова потрясёт, мёртвые во Христе воскреснут. И мы будем знать. Это
будет знаком для нас, что третья часть его Третьего Рывка близка, Восхищение. Верно? Я
только показываю вам, как здесь говорится.

Итак, у нас есть там Третий Рывок Христа, Послание к людям двух родов: к
избранным и потерянным. Воскресение и Восхищение. Вот, Третий Рывок сегодня здесь, у
нас было Возглас-Послание для избранных и он проповедовал душам, которые не могут
быть спасены. Он может проповедовать им только Слово. Он не мог им проповедовать о
палатке. Он должен был проповедовать им Слово Божье. Аминь?

Другими словами, ты не можешь проповедовать палатку. Ты должен проповедовать
Слово. Ты не можешь проповедовать своё толкование. Понимаете, что я имею в виду? Так
что, это снова повторилось? Что ж, хорошо, теперь давайте заканчивать. У меня есть много,
чего сказать, но мы знаем, что Седьмая Печать объявила, времени больше не будет. Верно?

Согласно Божьему Пророку Ной имел Третий Рывок. Третий Рывок Ноя, Ковчег,
Христос, стоял на земле, сколько? Семь дней. Как? В безмолвии. Аминь? Ничего не
говорилось. Сам Ковчег говорит за себя. Слово ничего не говорит. Оно говорит за себя. Оно
не нуждается ни в каком толковании. Аминь? И ковчегу не требуются никакие ненужные
украшения. Ему не требуется ничего пышного, показного. Верно? Он сам говорит за себя.
Ковчег…другими словами, Ной сказал: «Вот ковчег, и я построю ковчег». И вот он
построен. Он стоял семь дней в безмолвии. А они смеялись и насмехались и бегали вокруг
него. Но Ной был внутри, ничего. Он был внутри Слова. Он ни слова не сказал. Они не
слышали, чтобы он что-нибудь говорил там.

Сегодня вы в Ковчеге. Тогда вам не следует ничего говорить. Позвольте Слову
проявиться для вас, через вас. Вот Послание. Я живу Словом. Ковчег. Потому что Ковчег
сегодня – это живое свидетельство; содержалось в Ковчеге на Небесах. Аминь? И живое
свидетельство сошло на землю с Возгласом, и Невеста принимает каждое его Слово.
Принимает плёнки. Аминь? «Брак И Развод». Она это приняла. И то, что должна была
сделать, она сделала это. «Любите своих братьев». Она это делает. Аминь? «Не злословьте и
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не завидуйте». Она этого не делает. Невеста не делает этого. Церковные люди этим
занимаются. Я надеюсь, вы сейчас понимаете меня. Так и есть. Видите?

Невеста проявляет Слово живым свидетельством. Оно само говорит за себя. Вы не
говорите: «Я в Послании». Послание, Ковчег сам говорит за себя через вас. Аминь Видите?
Так?

Мы видим, друзья, что Ной имел Третий Рывок. У Моисея тоже было три Рывка.
Моисей, когда он был молодым, пошёл поговорить с Израилем. Его Второй Рывок: он
пришёл со Столпом Огненным и посланием, чтобы освободить народ великими знамениями
и чудесами. Последний Рывок Моисея показался тогда, когда он принёс Послание «Знак».
Аминь? Это был его последний Рывок. Время отправляться в Обетованную Землю.
Послание было проповедано, Невеста приложила его, они ничего не говорили, они
приложили его. Аминь?

Они не рассуждали об этом. Они это делали. Они помазали той Кровью дверь. Они не
говорили: «Я в Послании и мне надо пойти туда и…» Нет. Позвольте Слову жить в вас.
Приложите его. Аминь?

Ангел смерти пришёл, 63-й год. Он начал, посредством обольщающих духов,
забирать тех, кто не прикладывал Слова, кто искал большой новинки. Но им и не полагается
знать это. Они этого не узнают. Видите? Пока не наступит седьмой день, когда пойдёт
дождь. Аминь? Когда Седьмая Печать будет снята, тогда вы поймёте: «О, Илия уже пришёл,
я не знал этого. Я думал, должно было быть здесь это. Я думал, должно было быть то». Нет,
нет, нет. Он уже пришёл, и вы не узнали этого. Аминь?

Я молю Бога, чтобы каждый в это утро здесь понял это сегодня. Итак, мы видим,
друзья, что свидетельство Ноя, завершённый ковчег, он был завершён. Семь дней он стоял
там. Ковчег проповедовал там обречённым людям. Верно? Послание Ноя относилось к
обречённым людям…то есть Моисеево. Фараон и все они были осуждены в Красном Море.
Верно? Они были обречены при его Третьем Рывке. Они не могли быть спасены. Но им
пришлось последовать. Но их глупость, их недостаток понимания обнаружился в Красном
Море.

Пророк говорил, сегодня вся их глупость, недопонимание будут обнаружены при
Восхищении. Поэтому обман будет до самого конца. Будет точно как это, до самого конца.
Он будет искать одно, другое. Но вы знаете Слово. Оно проявится. Аминь?

Поэтому, друзья, мы благодарим Бога за то, что мы здесь в это утро. Нам придётся
пропустить эти заметки, потому что вы уже устаёте. Аминь? Так что мы видим, что Христос
сошёл с Возгласом. Он должен придти с Гласом Архангела и Трубой Божией. Это Его
Второе Пришествие, истолкованное лично Им Самим: Словом Божьим. Аминь?

Третий Рывок Моисея был последним посланием. Но то последнее послание несло с
собою Знак. Аминь? Послание Ноя несло Знак, ковчег, освобождение. Так и было. Аминь?
Послание Виллиама Бранхама несло Знак, живой Ковчег. Входите в него, друзья. Аминь?
Мы сейчас в нём. Но он должен постоять там полчаса, потому что должен проповедовать
обречённым людям. Следующее, что услышишь, будет Голос Архангела.

Невеста в Ковчеге. Почему? Потому что Бог открыл Ей руку спасения. Аминь? И мы
находим, что когда Моисей и остальные вошли в Красное Море, это было в четвёртую
стражу, в утреннюю стражу, что они вышли из Красного Моря, и Моисей простёр свою
руку. Аминь? Мы видели простёртую руку Божью. Мы идём со Словом на суд и пребываем в
сени Его Присутствия. Верно? С Ним. Ничто не может вас тронуть. Вы с Всемогущим
Богом. Аминь?

Вы верите в это? Аминь. Давайте откроем страницу 271. «Я верю Вести Истинной».
Вы любите Его? Поймите меня сегодня. Моей целью было показать «Знамения Третьего
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Рывка». Мы их видим? Видите? Так сделано для того, чтобы вы узнали в этот обманчивый
век, что Слово Божье пришло. Аминь?

На прошлой неделе цель была в том, чтобы показать, что это будет тайной. Они не
могут знать этого. Я ничего не имею против людей, верующих в палатки, в учения о сыне
человеческом, учение о всаднике на белом коне. Это их дело. По вере их да будет им. Но я
верю Слову. Но он сказал здесь, я не хочу отнимать или добавлять к этому. Я хочу оставить
это так, как он это сказал, без каких-либо толкований. Аминь? «Я верю Вести Истинной».
Аминь. Хвала Его Имени. Давайте-ка немного восхвалим Господа, а? Аминь. Хвала Богу.

(Поют: «Я Верю Вести Истинной»)

Хвала Богу. Благодарим Тебя, Господь. Мы за завесой Святого-святых. Аминь. Мы
прошли внутреннюю завесу. Аминь? Мы освящены Богу Силою Крови. Аминь? Теперь
Господь – наше жилище. Мы пребываем во Христе. Аминь. Где мертвы эгоизм и грех.
Аминь? И мы держимся за наш назарейский завет Аминь? Никому не позволяйте сбрить его.
Держитесь за неизменную руку Божью. Аминь. Мне жаль, что пришлось так долго
задержать вас. Потому что я не хочу вас утомлять. Понимаете? Но Воскресение так близко.
Мы просто хотим, друзья, чтобы вы знали это и знали, где я стою.

Как я и говорю, мы не пытаемся бороться против кого-нибудь и того, во что они
верят. Мы только стараемся проповедовать Слово Божье. Люди вольны идти, куда хотят,
мне нечего сказать против этого. Понимаете? Это их дело. Многие сейчас со всего юга
переезжают в Аризону. Я звонил одному брату как-то вечером. Чудесно.

Божий Пророк говорил, если вы хотите приехать, хорошо, погода здесь
замечательная. Но если вы приезжаете сюда ради личного откровения, не делайте этого.
Понимаете? Но если вы приезжаете сюда по причине замечательной погоды, и вам просто
хочется здесь жить, тогда, конечно, переезжайте, всё в порядке. Но если у вас личное
откровение о потаённой комнате или о чём-нибудь таком, не делайте этого. Потому что
когда будет Пришествие Господа, вы его увидите, оно будет от востока до запада. У Бога
народ по всему миру. Так что мы обязаны говорить нашим людям здесь то, что в Слове. И
вы должны знать, что так в Слове. Вы можете ясно видеть это здесь на плёнках. И мы не
говорим ничего неверного. Аминь?

Поэтому, друзья, мы просим вас, чтобы вы продолжали молиться за нас, потому что
брат Хант уезжает, молитесь за него там. И мы знаем, что Бог даст покой слуге Своему, что
Бог духовно накормит его. Аминь. И мы будем ждать его возвращения с тем, что он хочет
получить от Бога. Ибо Бог всякому человеку в Своё время даёт то, чего ему недостаёт. Так
что будем молиться за него и его семью, сестру Хант, она уезжает на следующей неделе. И
будем молиться за всю семью и также за брата Арчи. И у нас тут брат Говард; он улетает в
Луизиану. Давайте помолимся за него сегодня, чтобы Бог сохранил его во время полёта. И
всегда так чудесно видеть здесь брата и сестру Каттс и брата Гови. Они, действительно,
очень много значат для нас. Мы сошлись около шести лет тому назад, и мы по-прежнему
держимся за неизменную руку Божью. Аминь? Маршируем по дороге, ведущей в
Воскресение.

Давайте помолимся за этих драгоценных людей. Они верят так, как мы верим. И мы
знаем, что некоторые вещи, эти обольщающие духи должны быть. Но я видел, как они
твёрдо стояли там, и видел, как они просто стряхивали их и шли вперёд ещё сильней,
воздавая хвалу Богу. Аминь? Так что приятно это видеть и людей здесь. Какой у нас
чудесный здесь дух. Давайте сохраним этот дух, который вы имеете здесь, и Бог
благословит. И как я и говорю, молитесь за то, с чем мы ходим день за днём. Бог показывает
нам разные вещи, и мы просто хотели, чтобы вы знали о Седьмой Печати и о других вещах.
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Так вот, я говорю только то, что он сказал. И как я говорил, если должно быть
палаточное служение, я не иду против этого. Понимаете? Оно будет. Но это будет точно так,
как Бог сказал, это будет. Вы понимаете меня? Если это должно быть в Аризоне, чудесно.
Понимаете? Меня устраивает. Но мы должны проповедовать Слово и то, что оно говорит
там. Аминь? Давайте встанем.    


